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usarem carros oficiais em festa política
A denúncia partiu de matéria

ublicada no sábado, 30, pelo jornal
'árioCatarinense.deFlorianópolis. O

Apoca é tema de
reportagem da
RBSTV

PÁGlNA24

Lulalançadecreto
queproíbe
publicidadeem
rádioseducativas

PÁGINAS

Assassinos de

aposentado são
condenados pela
Justiça

PÁGINA 17

delegado regional deCanoinhas,Altair político' , como acusa o jornal.Alémdo líciaCivil deCanoinhas tambémestava

Muchalski,assumiuqueparticipouda Renault Scénic que estava com no estacionamento do restaurante onde

festa,mas disse quenão eraum 'evento Muchalski, outro veículo oficial daPo- aconteceua festa.
PÁGINA4

Quebra demonopóliopostalpodedeixar
Canoinhas sem Correios

Caso o projeto de lei que permite a participação de capital privado nos Correios, seja aprovado,
agências pequenas da estatal, como a de Canoinhas, correm o risco de desaparecerem

Sua carteira em até 10x s/juros

Rua Vidal Ramos, 921
lavação, Filtros e Acessórios pI seu. veículo
Rua Cei. Albuquerque, 86 lO Fone 622-4369

Escolha da rainha
.,�

da Fesmate reúne
mais 'de 500 pessoas

Apo�en�da cai
no 'golpe.dll--<
bilhete'

'

!PÁGINA17!

Elvira Hack Michel, 78 anos, é a

entrevistada da semana

Com a melhor entrega a domicíUo
622-3111 624-0745-

MATRIZ
RI.Ja '�º:bertQ Ehlke" 31,l}

FILIAL
�

.

Av� Rubens Rjbêjlfo da SUva" 465,�
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Correio do Norte

HORÓSCOPO DA SEMANA

Áries de 21/3 a 20/4
É hora de trabalhar ativamente para concreti
zar as idéias que estão fervilhando em sua

cabeça. Não seja muito autocrítico nem fique
____001 revisando várias vezes seus trabalhos artísti
cos. O momento pede que faça publicidade de sua real
capacidade criativa. Estão favorecidas as viagens curtas
para o lazer.

" ... Touro de 21/4 a 20/5
Os assuntos relativos à família serão o cen-

....

tro de sua atenção. Poderá sofrer desilusões
na área profissional, uma vez que parece ter

____... depositado muitas esperanças em pessoas
de seu círculo de trabalho. Evite assumir res

ponsabilidades extras no seu dia-a-dia. Período bom para
cuidar da saúde .:

"
Gêmeos de 21/5 a 20/6

Uma revisão em seus objetivos, mais precisa
mente na filosofia de vida que adotou, se faz'. :."

.

necessária. É aconselhável refletir e fazer rea-
justes para colocar em prática os seus Ideais,

de maneira mais adequada à realidade. Segure um 'pouco sua
eletricidade e agitação, ou seguirá cometendo enganos.

a Câncer de 21/6 a 21/7
Nesse momento há uma mistura entre valores
financeiros e afetivos, Preste atenção aos gas-

----.. tos, evite tomar dinheiro emprestado de sócios
ou parceiro, procurando resolver eventuais pendências de
dinheiro com recursos próprios. Período favorável para trata
mentos psicológicos,

O· Leão de 22/7 a 22/8
As atenções estarão voltadas para você, que
passará esse mês muito comunicativo e agi-_....__... tado. Alterações na área financeira, com en-

tradas ou saídas inesperadas, No setor profissional será
chamado a liderar e tomar iniciativas que, apesar de gerar
lucros, poderão chocar-se com interesses societários.

'-...�

f) Virgem de 23/8 a 22/9
Remexer no baú do inconsciente, via terapias
ou meditação será benéfico. Poderá ser solici-

____... tado a acompanhar alguma pessoa hospitali
zada, ou você mesmo estará em alguma situ

ação onde será impedido de agir com liberdade, Os relaciona
mentos poderão passar por mudanças.

Libra de 23/9 a 22/10
Momento propício para viagens ao exterior,
principalmente se for por mar. Continue atento
à dieta, pois a tendência a engordar é grande,
em conseqüência do exagero ao comer e be-

Seja mais diplomático com os colegas de trabalho e
comandados. Pense com carinho nos projetos para o futuro

Com a atenção voltada para o setor profissio
nal, a tendência é deixar os assuntos familia
res para depois. Faça um esforço e divida a

L..;;;;;;;;;;;;;;;;...J atenção nessas duas áreas, ou será cobrado
por atitudes não tomadas, Alterações repentinas nos planos
de diversão. O parceiro poderá agir impensadamente.

Sa itário 22/11 a 21/12
Época favorável para tratar de assuntos rela
cionados ao exterior. Aquele curso de pós-gra-

_ .. duação, ou similar, tem grandes chances de
_ acontecer agora. Aproveite essa energia -de

transformação que vem sentindo e jogue fora o que já não lhe
serve, tanto materialmente quanto em termos de antigos ide

ais.

Capricórnio 22/12 a 20/1
Haverá necessidade de lidar com o fato de
que não só a vida tem uma duração, mas

__...._... todas as coisas são transitórias e finitas, Cons-
ciente disso poderá passar mais suavemente

por mais essa prova que se apresenta, No setor profissional
tudo caminha bem,

uário de 21/1 a 19/2
Discutir a relação pode não ser agradável, mas

nesse momento é o que parece correto. Prepa
.....__..... re-se para ajustar-se a um novo relacionamen-

to, Procure manter os pés no chão e a cabeça
fixa em um objetivo único, evitando a dispersão que tem sido
constante ultimamente. Estão favorecidas as viagens,

Peixes de 22/2 a 20/3
Concentre-se na rotina de trabalho, colocando
prioridades e obedecendo, rigidamente, a um

___--' cronograma de execução. Agindo assim conse-

guirá dar conta de tudo a que se propôs, antes
que os atrasos comecem a deixá-lo mais desorientado. E
deixe espaço para imprevistos que fatalmente irão ocorrer.

PESO EMEDIDA:
AMOR E CONSCIÊNCIA

Diante de tantas preocupações nos mais desamparados. Mostre que as ve
quatro cantos deste País, qual atitude de- zes um humilde tem mais valor que um sá
vemos tomar? Qual tua opinião sobre os bio sem importância. Na balança instável
fracos despreparados que estão caminhan- do cotidiano, um pingo de alegria vale mais
do rumo as trevas por causa do dinheiro? que um quilo de tristeza e desesperança.Ano que vem tem eleição, vamos nos pre- A humildade tem consciência e amor. Por-
parar para que sejamos cor- tanto, seja humilde. A terra re-
retos ao recebê-los com .�djJfiWill*,I.wra,,"= cebe a lâmina do arado, na
peso e medida,

cert�o
certeza de que sofre paracandidatosque nos vêm

.'
. .' .

melhorar. Seja compreensi-
visitar, sintam-se me- voo A fonte, ainda que po-Ihores ao sair de nos- luída por mãos
sa casa. Sejamos .". . . descaridosas, renova-
apóstolos conta- se incessantemente
giantes, generosos, para continuar servindo.
pascais. Se outros maldizem Seja simpático.
as trevas, risque um fósforo. Apesar dos espinhos agres-Um pouco de lu,z sempre ajuda. Especial- sivos, a rosa jamais recusa seu perfume a
mente num País onde a escuridão se alas- quem dela se aproxima. Seja devoto fer
tra e tanta gente tateia no escuro, sem rumo voroso em Deus. É o caminho da paz, da
e motivação. Mesmo com humildade, siga felicidade maior. Lembre-se o mau político
pela vida cantando, construindo, agrade- só pensa nos outros quando deles esperacendo. De alma alegre e fronte banhada de receber uns votinhos.
sol. Acenda luzes, clareie caminhos, am- Minha pátria é onde compreendo e sou
parando os fracos, os desprotegidos, os compreendido.

Sexta-feira (05/08):
Nevoeiros na madrugada e amanhe

cer, com predomínio de sol no decorrer do
dia em todo o estado. Temperatura alta.
Vento de nordeste a noroeste, fraco a mo
derado com rajadas.

Sábado (06/08):
Nevoeiros na madrugada e amanhe

cer com sol em boa parte do dia em toda
SC. A nebulosidade aumenta, especialmen
te nas regiões de divisa com o RS, devido à
aproximação de uma frente fria. Tempera
tura alta. Vento de nordeste a noroeste, fra
co a moderado com rajada.

SEXTA:

Múrima:7°C
Máxima: 25"C
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SÁUDE
Saúde é o sentido da vida
Ame.quem quer preservar
A qualidade na vida é a razão
Que saudável podemos mostrar.

Há preocupações com a saúde
Nas formas políticas de expressar
Mas o real sentido da vida
Poucos conseguem preocupar.

Hoje ter saúde é dádiva
Que faz a fé em Deus sarar
O preço pela vida é caro
E o pobre teme pra sempre penar.

Saúde de alimentos
Que a educação pode dar
Formando gente experiente
Com qualidade para prosperar.

Crer em saúde é crer em Deus
E as secretarias não podem dar
Pois na dependência de outro hu
mano

O mal não conseguimos aplacar.

Na saúde há tanto desrespeito
Que a corrupção faz jorrar
õiente da inconstituição
E constitucional desculpar
E continuamos a ver nas nuvens
Nossa esperança navegar.

'Rua Três de Maio 364 • Centro

CEP 89460·000 - CANOINHAS I SC

Foné/Fax: 47 622·1571
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dos colunistas e colaboradores que escrevem neste semanário.
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RESUMO DAS NOVELAS

Alma Gêmea

SEXTA (05/08)
Serena surge na ·tes'

com o cabelo e o vesti
iguais aos que Luna usa
no dia em que morreu. Ag
fica indignada e acusa Ser

na de ser uma farsante. Rafael manda Serena tirar
vestido e diz que ela parece uma caricatura de Lu .

Alguns convidados riem de Serena e ela vai embo
correndo. Rafael desiste de pedi-Ia em casarnea
Serena fala para Hélio que não devia ter saído
sua aldeia.

sÁBADO (06108)
Cristina afirma para Agnes e Adelaide que S

rena escolheu sozinha o vestido e o penteado q�,
queria usar. Adelaide pergunta a Cristina até on
ela iria para conseguir as jóias que Luna ganho!
Cristina teme que Adelaide desconfie que ela roo
bou as jóias de Luna. Gumercindo conta para Ká'
que ouviu Dalila dizendo que estava grávida. Vitónr
ouve e conta a Osvaldo. Osvaldo exige queDaã
diga quem a engravidou. Dalila afirma que lri
Roberval.

América

SEXTA (05/08)
O advogado di

Neuta conta a ela que doo
entrada no processo
contra Laerte, Glauco!

. Geninho. Ed tenta imp&
dir Sol de ir embora e di

que está gostando dela de verdade. Ao chegar a UI

bar, Tião esbarra em Sol, que está esfregando o
chão. Sol diz que essa pode ser a última chancee
se acertarem. Tião diz que não vai fazer com Simo
ne o mesmo que ela fez com ele. Nina vai ao escrit&
rio de Glauco e encontra Lurdinha. Tião conta pare
Simone o que aconteceu entre ele e Sol no bar.

SÁBADO (06108)
Simone fica muito magoada. Rique marca um

encontro com Bill em frente à pensão. O menino vê
Bill com o presente que havia prometido. Inesitavru
até Bill e puxa conversa. Bill diz que o presente ê
para seu filho e vai embora. Jatobá reconhece o

namorado de Mari pela voz. Nina comenta com Vem
que viu Lurdinha perto do escritório de Glauco e ela
fica preocupada. Feitosa arruma suas coisas edil
a Islene que está indo embora. Ed diz a May que está
apaixonado por Sol.

I Os Ricos Também Chora...]
SEXTA (05/08)
Olga, Solange e

Inês esperam ansi�
sas por Gina. Arabela
fica nervosa com
Pedro. Adeniy fica
desolado com a

caixinha que
Bemardo lhe deu. So

lange tenta colocar Samuel e Hugo no armário. Mira
sai atrás de Alberto. Kemi diz a Tiana.que não SUo

porta Mira. Mariana diz a Martina que anda cismada
Pedro agradece as irmãs pelo terno. Luís CarloS
entrega o pacote de Bernardo para Mariana. Mira
segue Alberto pela rua.

SÁBADO (06/08)
Hugo e Samuel coçam as pernas e as costas

de Pedro. Mariana anda de um lado para o outro pela
hall da pensão. Mira reconhece Mariana. Arabela
briga com as três filhas. Mira diz a Sofia que seg�ru
Alberto. Adolfo Coimbra dá mais uma notícia. Martrna
suspira com a voz de Adolfo Coimbra. DomingueSe
Bernardo flagram Sofia saindo. O carteiro entrega
uma correspondência para Epitácio.
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Em quem acreditar?

Acrise
políticaque se formou com as denúncias de corrupção

nosCorreios, provocando uma avalanche de corrupção de
proporções assustadoras nos dá a impressão de que poucos

sobreviverão a essaonda.
Essa semana, até aVeja, revista famosa por seu antipetismo,

queparecemanterum asco doentio contrao governoLula, e que está

aproveitando todo o potencial que a crise está lhe dando, foi coloca-
da namira das CPIs.

.

Segundo apurado pelo deputado petista dr. Rosinha, aEditora
Abril, proprietária daRevistaVeja tambémjá andou patrocinando
campanhas de candidatos doPSDB. O valor doado na campanha de
2002, seria deR$ 50,7 mil, de acordo com dados apurados junto ao

. Tribunal SuperiorEleitoral (TSE). Como a revistaVeja, historica
mente sempre foi a favor de governos doPSDB, especialmente o de
FernandoHenrique, não seria exagero cogitar apossibilidade de a

EditoraAbril ter lavado dinheiro fruto de corrupção.
'" OGoverno, obviamente, vai saber explorarmuito bem essa

Que há algo de podre no reino do Brasil, isso é fato consumado,
mas o que de verdade existe no que épublicadona imprensa, que em
última instância são nossos olhos noGoverno?

É deconhecimento notório que aRedeGlobo conseguiu que o
Governo lhe facilitasse um empréstimomilionário junto aoBNDES,
o que a engessou junto ao Governo, tanto que o leitor percebeu, a
Globo, embora tenhamostrado as imagens da fita gravadaescondi
da flagrando o então funcionário dosCorreios recebendopropina de
R$ 3mil, quando viu que aquela reles quantia levava aoGoverno, se
limitou a reverberar asmatérias daVeja e da Folha de S. Paulo. Só

recentemente, quando viu que oGoverno estava chafurdado na lama,
resolveu colocar seus repórteres na investigação.Afinal um credor

morto é uma dívidamorta, não é mesmo?
São exemplos como esse que nós precisamos conhecer, para

podermos analisar tudo que chega até nós por meio da imprensa
com extremo cuidado e, sobretudo, espírito crítico.

suspeita para desmoralizar a revista, que está na vanguarda das
publicações que denunciam a corrupção.

Esse episódio nos chama aatenção parauma alarmante realida
de. Parecequeninguémescapadessaepidemiachamadacorrupção
no Brasil. Governos, deputados, assessores e até a imprensa têm

São exemplos como esse que nós precisamos
conhecer, para podermos analisar tudo que

chega até nós por meio da imprensa com
extremo cuidado e, sobretudo, espírito crítico

,

pelo menos a ponta do rabo presa. Dessa forma, é inevitável nos
questionar - Afinal em quem acreditar?

'

Na imprensa, que tem seus interesses ao denunciar ou noGo

verno que parece desesperadamente querer tapar o sol com apenei
ra?

Lula, o pastor de bodes
• ELIOGASPARI

José
Dirceu é uma página virada das fantasi

as de Brasília. Colocando-se de lado sua

personalidade apoteótica que o infortúnio
transformou em bode, o problema continua do
mesmo tamanho. Hoje, corno no dia 1 de janei
ro de 2003, quando foi empossado na Presi
dência daRepública, o problema (pensou-se que
fosse solução) chama-se Lula. AConstituição
determina que ele dure pelo menos até o dia 31

de dezembro do ano que vem.
Foi Lula quem cometeu o erro desastroso

de entregar ao chefe do Gabinete Civil a articu
lação política e a gerência
administrativa de seu go
verno. Se em vez de ter

colocado JoséDirceu nes
se cruzamento de jacaré
commelancia tivesse no
meado São Francisco de

Assis, o resultado seria pa
recido. Paralisou amáqui-
na e transformou a rede de

apoio parlamentar de seu governo numa tessitura
desconexa que só podia ser amarrada com

mensalão. Foi ao armazém, pediu dois pacotes
de leite, uma vassoura, três abacaxis e quer re
clamar do formato do embrulho.

Foi Lula quem colocou Delúbio Soares na

tesouraria do PT e o manteve mesmo depois
que o companheiro saiu por Brasília fumando
charutos Cohiba, movendo-se como se fosse

tesoureiro da administração. Referindo-se à sua

capacidade de influenciar agendas, informava:
"C b

'

om urocrata deministério? E só ligar e mar-
car para quatro, cinco dias depois,"

Nunca é demais lembrar que Waldomiro

Diniz, um subchefe do Gabinete Civil filmado
achacando um bicheiro (antes de ser levado para
o palácio por José Dirceu), foi exonerado "a
pedido". Em sindicalês, nem justa causa deu.

Desde 1977, quando entrou na cena políti
ca nacional, Lula foi um genialmanipulador de
duas condições. Apoiava-se numa base cujas
reivindicações encarnava e combatia uma cú
pula que responsabilizava pelas desgraças na-

cionais. Quando venceu, corno na greve de

maio de 1978 e na eleição de 2002, arrastou
as fichas. Quando perdeu, como nas greves
de 1979 e 1980 e nas campanhas de 1990,
1994 e 1998, apresentou-se como o líder que
levou seu povo até as portas de Brasília, mas
foi vencido pelas forças do obscurantismo.
Um pastor de bodes.

Em quase três anos de governo, Lula ten

tou urna impossível adaptação desse estrata

gema ao exercício da presidência. Fome Zero,
Primeiro Emprego e CPMFmundial foram

bandeiras semelhan

tes àmoratória da dí

vida externa ou os dez

milhões de novos

postos de trabalho.

Na oposição, mostra
riam o carinho do

companheiro pelo an-

dar de baixo. No go-
vemo, mostraram que

seu governo é parlapatão e inepto. Meteu-se
numa diplomacia de nós-ganhamos-eles-per
deram e agora se vê na zona de rebaixamento,
acumulando amaior galeria de fracassos da

história do Itamaraty.
Noves fora a explosão do comissariado,

a questão continua domesmo tamanho. O pre
sidente americano Harry Truman tinha uma
tabuleta em cima de suamesa na Casa Branca

informando que ele era o responsável de últi
ma instância pelos atos do governo. Desde o

dia em que a palavramensalão foi para a pri
meira página dos jornais, Lula está parado,
com as cartas na mão, ausente. A genialidade
de Truman (que também não tinha diploma de
curso superior) esteve em perceber que o pre-,
sidente da República é o único sujeito que não
pode procurar bodes, sob o risco de se trans

formar nomaior deles.

ELIO GASPAR!éjornalista.
Textopublicado no Jornal O Globo nodia 3

de agosto de 2005
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na abertura da copaOCC de futsal que está sen
do realizada no ginásio de esportes SantaCruz,
numa belaparceria entre oGrupo Cubas de Co
municação, aFME e oColégio SantaCruz. Pedro
Ferreira acompanhou atentamente os lances dos

três jogos daprimeira rodada.
Respeitado pela sua forma ela-

.

ra em noticiaro nosso esporte,
Ferreira tem sido urnapeça fun
damental na divulgação dos
eventos esportivos.Seus artigos
são muito bem construídos e

relatam com fidelidade os fa
tos. Alémde cronistaesportivo
Pedro Ferreira é respeita
díssirno nosmeios escolarespor
ter letrado o hino de algumas
escolas. Entre as suas criações
está o hino daEEB SantaCruz.

Amor, leva o Junior para a escola, depois
deixa a mamãe no Clube da 3a idade e

faz. favor de deixar o vizinho no trabalho
também.

Desde o dia em que a palavra
.

mensalão foi para a primeira
página dos jornais, Lula está

parado, com as cartas namão,
ausente Coi

D r
Pedro Ferreira

n

L

Cronista esportivo do jornal Correio do
Norte, Pedro Ferreira, profundo conhecedor
do funcionamento de nosso esporte, é certa
mente umapresençamarcanteem nossas pra
ças esportivas. Na terça-feira, 2, compareceu

Proj"RicardoPereiraMartin
Escola de Educação Básica
Santa Cruz
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Po_liciais de Canoinhas
acusados de usarem carros

oficiais em festa política
Acusaçãopartiu do jornalDiário Catarinense, quefotografou os carros

no estacionamento de um restaurante em Florianópolis
CANOINHAS - o jornalDiário Catarinense, em sua

edição de sábado, 30, trouxe na capa a reportagem-denún
cia de que policiais estariam usando veículos oficiais para ir
a festa de lançamento da candidatura a deputado federal do
chefe daPolíciaCivil, Ricardo Thomé, ocorrida na noite de

quinta-feira, 28, no restaurante Trattoria Recanto do Sabor,
na praia deCanasvieiras, emFlorianópolis, Entre os carros

oficiais estacionados em frente ao restaurante, estavam um

Renault Scénic e um Gol, pertencentes à Comarca de
Canoinhas. Boaparte dos carros, inclusive os deCanoinhas,
foram fotografados pelo repórter Julio Cavalheiro, do Diá
rio Catarinense.

.

Aríenúncia irritouogovernador Luis Henrique da
Silveira que na noite de domin� 1, determinou abertura
de sindicância e o afastamento de Thomé da chefia da PC
até que sejam esclarecidas todas as circunstâncias do caso.

Na quarta-feira, 3, a reportagem do CN esteve naDele

gacia deComarca de Canoinhas e conversou com o delega
do regionalAltairMuchalski, que admitiu ter estado no jan
tar com o Renalt Scénic, e garantiu que estava em

Florianópolis fazendo um curso naAcademia de Polícia
Civil de Santa Catarina (Acadepol) e que foi ao restaurante
porque, "naturalment�, todos precisam jantar".Muchalski
afirmou que o jantar não era para lançar a candidatúra de
Thomé. "Como se lança uma candidatura sem convenção
partidária?", questionouMuchalski.

O delegado disse ainda que deve ser um dos chamados

para prestar depoimento na sindicância a ser instauradapelo
secretário de Segurança, RonaldoBenedet, e que "os culpa
dos têm que pagar, se eu for culpado também pago".

Reprodução

Matéria do Diário Catarinense publicada no sábado.
No detalhe, Renalt Scénic e Gol da PC de Canoinhas

Ontem, o editor de política do Diário Catarinense,
Roberto Azevedo, confirmou que o veículo Gol que em
Canoinhas é usado pelo comissário Levi Rosa Peres, tam
bém é um veículo oficial. Levi não foi encontrado para
comentar o caso.

ENTENDAOCASO

Na quarta-feira, 24, uma empresa de comunicação enviou a imprensa e-mail informando sobre um encontro que
aconteceria em Florianópolis no-dia seguinte em apoio ao lançamento da candidatura do delegado-chefe da Polícia Civil
à Câmara Federal

.

o Diário Catarinense 'obteve o endereço do encontro, um restaurante de massas em Canasvieiras, no Norte da Ilha,
e foi até lá por volta das 21h - a reunião estava marcada para iniciar 20h.

Na avenida paralela ao restaurante havia 24 veículós oficiais da S$P estacionados. Oito deles tinham placas do
interior do Estado, entre eles dois de Canoinhas

!
No dia seguinte, a assessoria de comunicação da Chefia da Polícia Civil encaminhou a imprensa texto e foto sobre

o jantar, informando a presença de 110 convidados, entre policiais e membros do diretório mljnicipal do PMDB

�úhfo à mensagêffi eletrônica havia,uma foto do dêlégàdo Riçardo Leffiôs Th0rt1é entrêiponvidados
Em viagem pelo interior do Estado, o governador Luiz Henrique (PMDB) ficou irritado ao saber do assunto pelo Diário

Catarinense. Determinou "apuração rigorosa" para verificar eventual uso indevido de bens públicos para fins particula
res'

Questionado pelo Diário Catarinense, Thomé ale,gou que não sabia do que se tratava
sido convidado duas horas antes do seu' início. O delégé:l.do-chefe d,isse que iria manda
..

.
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Q Ministéri� Público Estadual (MR�rtambéffi avalia desde segunda-feira,'dia 1.º, a eSã�t��1 ocorrência .�� àtos de
improbidade administrativa '

'

O secretário da Segurança Públiçal!30naldo Benedet, garantiu que vai chamar o delegado chefe da Polícia Civil,
Ricardo Lemos Thomé, para qu� ele .gê.e�plicações sobr� o jantar, Bened�t�ssegurou ainda que serálns da uma
sindicância e que todos OS responsáveis p�los veículos fI�grados pelo Diário Catarinense tlirpbém serão cados a

daC explicações'

Nota no site da SSP
. Chefe dePolfcía, delegado RicardoThomé, divulgou nota no site da Secretaria de Segurança Pública
A fam ília policial civil defende a qualquer custo a libercj,ade de impren

'

a livre manifestação do pensamento e tem
sido �ma das maiores fontes atuais doj,9rnalismo. Amatériáestampada ri al DC, de 30,?(r2005, antes de refl,etir uma
corriqueira pauta denuncista e descomprometida como querem alguns, Ia m que o policial civil busque a equilibrada
postura profissional diante de ataques de cunho eminentemente político. O fato será investigado nos rigores estatutários,
em respeito ao povo catarinense. Entretanto, NADA AFASTARÁ A CHEFIA DE POLÍCIA DA INTRANSIGENTE DEFESA
DOS VALORES INSTITUCIONAIS E CONQUISTASCOMOA INCORPORAÇÃO DA HORA EXTRA, A REGULAMENTAÇÃO
DAAPOSENTADORIA DOPOUCIALCIVIL, DOS PROGRAMAS DE VALORIZAÇÃO E APERFEiÇOAMENTO, DOS PRO
GRAMAS DE SAÚDE E HABITAÇÃO, DO PISO SALARIAL, DE CONDiÇÕES DIGNAS DE TR�.��LHO. Tem9�a certeza de
que ardis orquestrados serão afastadós com o trabalho do policial civil que nada tem a envergonhá-lo: os resultados de
sua atuação em defesa da Justiça e da Sociedade, com índices cada vez melhores, são o melhor argumento da
essencialidade do serviço da nossa Polícia Civil. Força, policial civil. Defender a sociedade contra o crime e os criminosos
e lutar pelo que queremos e merecemos! É preciso ter fé!

.

Fonte: Diário Catarinens.e de 1/0812005
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Medidas desesperadas
O governo petista corre na frente das oposições em medidas de prote

ção e fortalecimento de Lula. Eles sabem o que está por vir pois praticaram
os delitos e recebem, pelo ministério da Justiça, antecipadamente todas as

apurações da Polícia Federal.
Me parece que não se atrevem ainda a tentar usar a PF como instrumen

to de proteção ao governo, Creio que a instituição se insurgiria contra isso.
Mas eles não têm como esconder as informações do chefe supremo Márcip
Thomaz Basto, ministro da Justiça; que claramente está a serviço do gover
no petista e não da República.

Ciente do que está por vir, Lula sabe que a tormenta de agora é simples
aguaceiro perto daquela que cairá logo, Por isso o presidente desandou a
discursar até em esquina, Está em campanha. Chegou a.o cúmulo de convo
car os taxistas do aeroporto de Brasília para fazer um discurso sobre isen
ção de IPI.

Lula sabe que se a lei for seguida ao pé da letra ele será cassado e irá
para a cadeia. Então desanda a discursar pedindo proteção ao povo. A
retórica é que está em curso um golpe das elites para apear do poder o
qoverno do POV.o, o trabalhador presidente.

Em primeiro lugar a questão do Lula serum trabalhador é algo cada vez
mais difícil de engolir. Não trabalhava quando no sindicato e não trabalha
enquanto presidente. O que ele gosta mesmo é de passar e fazer discurso,

Em segundo lugar todos os problemas e agruras que o governo atra
vessa foram produzidos pelo PT e suas legendas alugadas para dar susten
tação ao governo.

Todo mar de lama que afoga a nação saiu de dentro do Palácio do
Planalto,

Candidatura do desespero
Lula esteve na quarta-feira em Garanhuns e lá, num patético discurso,

lançou sua candidatura à reeleição. Parodiando Zagalo ele disparou "vão ter
que me engolir". Alguém tem de lembrar ao presidente que ele feriu a legisla
ção ao lançar uma candidatura durante um compromisso oficial,

Sacadores do malão
Sacadores e/ou beneficiados
Jacinto Lamas, ex-tesoureiro do PUValdemar
Costa Neto, ex-deputado
Zilmar da Silveira, sócia do publicitário Duda Mendonça
Paulão, presidente 'do PT de Alagoas
Paulo Rocha, deputado (PT-PA)
Márcio Lacerda, ex-secretário-executivo do Ministério
da Intégração Nacional
José Carlos Martinez, deputado do PTS já falecido
José Nobre Guimarães, deputado estadual do PT-CE e

irmão de José Genoíno
Marcelino Pies; tesoureiro do PT do Rio Grande do Sul
João Ferreira dos Santos, fomecedor
Mauro Santos (não identificado)
Romeu Queiroz, deputado (PTS-MG)
João Magno, deputado (PT-MG)
Professor l.ulzlnho, deputado (PT-SP)
Manoel Severino, Presidente da Casa da Moeda/Henrique
Pizzolato, ex-diretor do BB
Emerson Palmieri, ex-tesoureiro do PTB
Raimundo Ferreira da Silva Junior, funcionário do PT
nacional 370.000,00
PT nacional/Delúbio Soares, Silvio Pereira e Marcelo Sereno 4.932.467,14
João Cláudio Genu, chefe de gabinete do deputado José
Janene (PP-PR) 4.100.000,00
Vadão Gomes, deputado (PP-SP) 3.700.000,00
José Adelar Nunes, tesoureiro do PT de Santa Catarina 50.000,00
Carlos Magno, secretário de finanças do PT de Minas 774.000,00
José Borba, deputado (PMDB-PR) 2.100.000,00
Vilmar Lacerda, presidente do PT-DF 235.000,00
Josias Gomes da Silva, deputado (PT-BA) 100.000,00
José Luiz Alves, chefe de gabinete de Anderson Adauto (PL)1.000.000,00
Carlos Cortegoso, fornecedor 400.000,00
Roberto Costa Pinho, ex-assessor do Ministério da Cultura 450.000,00
Bispó Rodrigues, deputado (PL-RJ) 400.000,00
Armando Costa (não identificado) 30.000,00
Carlos - Goiânia (não identificado) 250.000,00
Márcia Regina, mulher de João Paulo Cunha, deputado
(PT-SP)
Total

Valor

10.837.500,00
15.500.000,00

160.000,00
920.000,00

457.000,00
1.000.000,00

250.000,00
1.200.000,00
260.000,00
300.000,00
350.000,00
350.000,00
20,000,00,

2.676.660,87
2.468.600,00

200.000,00
55.841.227,81

o eeterinense
Até o momento o único catarinense apontado por Marcos Valério é José

Adelar Nunes para quem foi remetido R$ 50 mil. Adelar morreu de ataque
cardíaco em 12 de junho do ano passado: Ele era tesoureiro do PT e - mais
importante - coordenador parlamentar da deputada Luci Choinaki. Como
mortos não falam Adelar não poderá dizer se o dinheiro foi para as contas do
PT ou da deputada.

CONTATOS COM A COLUNA:

'joaofgaspar@terra.com.br

�I
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Quebra do monopólio postal
pode deixar Canoinhas sem
Correios
A abertura da livre concorrência nomercadopostal brasileiro, pode levar
empresasprivadas a descartarpequenas agências como a de Canoinhas

CANOINHAS - Por onde passa,
o furacão deixa estragos. Durante os

últimos meses Brasília.foi o centro
dos flashes. O foco: a crise política.
Tendo sido o estopim da crise, aEm
presa Brasileira de Correios e Telé
grafos (ECT), por exemplo, enfrenta
a�ra o risco de sucateamento, caso
venha a ser acolhida pelo Superior
Tribunal Federal (STF) a ação deAr
güição deDescumprimento dePrecei
to Fundamental-ADPF n.

o 46, ajui
zada pelaAssociação Brasileira das
Empresas de Distribuição (Abraed).
O acolhimento da ação pode acarretar
a quebra domonopólio na prestação
de serviços postais no País pela ECT
e abrir omercado para a livre concor
rência. "Esse é o primeiro passo para
a privatização dos Correios", avisa
Marcos Paulo Romanovicz, delegado
sindical da região de Canoinhas da

FederaçãoNacional dos Trabalhado
res em Empresas de Correios, Telé
grafos e Similares (Fentect).

A quebra do monopólio já fora
aventada durante o governo Fernando
Henrique Cardoso, com a Lei 1491/
99. Com a posse de Lula, em2002, a
lei foi engavetada, mas não arquiva
da. A Pentect acredita, agora, que a

publicidade de corrupção na empresa
pode acabar atendendo ao interesse
das grandes multinacionais domer
cado postal, "sedentas pela abertura
da livre concorrência nos serviços
postais". Marcos defende as investi- .

gações nos Correios e a punição dos
funcionários corruptos, mas não ad
mite que o fato seja "manipulado por
interesses externos, no intuito de
desestabilizar a notória credibilidade
que a empresa tem perante a popula
ção".

Por isso, desde terça-feira, 2,
funcionários dos Correios de todo o

Brasil, inclusive da região de
Canoinhas, começaram a colher assi
naturas para um abaixo-assinado pe
dindo o arquivaniento da ação..

E

Por um fio: se ADPF for aprovada, Correios de Canoinhas pode
desaparecer

Roberto Prado, secretário de Ad- '

ministração e Finanças daFentect, en
tende que a abertura domercado pos
taI vai acarretar o desmonte inevitável
dos Correios e o fim de serviços pos
tais importantes, como a carta social,
que custa R$ 0,01 até 10 gramas e

atende a população de baixa-renda,
além da prestação do serviço de cor

respondência em 100% do território .

nacional, possível graças ao subsídio
do lucro nas capitais. "A abertura da
livre concorrência retira do serviço
postal o seu caráter social e passa a

visar o lucro", defme Roberto.
Marcos alerta que o empenho da

região de Canoinhas em rejeitar apro
posta de lei deve sermuitomaior,já
que grandes empresas como a norte

americana Fedex, por exemplo, não
deve mostrar interesse em manter

agências como a de Canoinhas que
resultam em lucro insignifIcante per
to da alta receitamensal da empresa.:
"As empresas privadas devem se in
teressar somente pelos grandes cen
tros", afirma.

JULGAMENTOSUSPENSO
O julgamento pelos ministros do

STF daADPF na 46, que pode acarre
tar a quebra domonopólio postal no
país, terminou empatado com um voto

a favor da quebra domonopólio, dado
peloministro relatorMarcoAurélio
de Mello, e outro contra, proferido
peloministro Eros Grau.

A sessão foi então suspensa, de

pois que oministro Joaquim Barbosa

pediu vista no processo. A votação
deve ser retomada ainda estemês.

AdirKuss empossado naAção Social deMafra
MAFRA - Em solenidade realiza

da namanhã de terça-feira, 2, no gabi- .

nete do prefeito Jango Herbst, foi
empossado o novo secretário munici
p!l daCriança eAção Social, vereador
Adir Kuss em substituição àValnete
Teresinha dos Santos. Herbst teceu elo
gios ao trabalho até então realizado pela
secretária e desejou ao novo titular da
pasta as boas vindas "à família domu-

nicípio deMafra", referindo à sua equi
pe de trabalho.

Valnete agradeceu os 180 dias de
trabalho frente à Secretaria daCriança e
daAção Social onde teve a oportunida
de de atuar junto às políticas públicas
sociais, em favor das pessoas menos
favorecidas.Agradeceu tambémo apoio
recebido de toda a equipe.

O secretário empossado,AdirKuss

I

llTagner Haroldo Pelagio
-

urologia e gerontologia
CRM- 3274-SC

I
- I I Rua; Gil Costa. 110. fone 622-1 606

,

salientou que fará o. máximo para
corresponder às expectativas e realizar
um bom trabalho, "uma vez que tem
grande conhecimento no social". Disse
que dará continuidade aos projetosem
desenvolvimento, devendo acrescentar
outros que considera necessários: Tam
bém agradeceu aoportunidadedadapelo
prefeito e espera poder contar com a

colaboração de todos.

1 s do Decreto n.? 4.799, de 4 de

agosto de 2003, a publicidade
institucional de entidades de direi
to público que, direta ou indireta
mente, caracterize promoção pes
soal de autoridade, servidorpúbli
co, empregado público ou ocupan
te de cargo em comissão. É veda
da também às organizações soci
ais que. exercem atividades de rá
dio e televisão educativa a

veiculação remunerada de anúnci
os ou outras práticas que configu
rem comercialização de seus inter
valos.

A publicidade institucional
veiculada por organizações soci
ais que exercem atividades de rá
dio e televisão educativa deverá
observar o atendimento, exclusi
vamente, da finalidade social da
atividade educativa e cultural da

organização.

Lula lança decreto queproíbe
publicidade em rádios educativas
Decreto atinge rádios educativas de todo o País

CANOINHAS
A justiça da Comarca de

Canoinhas, no mês de fevereiro,
portanto, antes da existência do
decreto presidencial, concluiu que
não havia legislação que definisse
a diferença entre comerciais e apoio
cultural e não acolheu pedido efe
tuado pela Rádio Clube de

Canoinhas Ltda contra a Rádio
Educativa 98 FM.

Agora, com a regulamentação
da matéria pelo presidente da Re
pública, a emissora comercial Rá
dio Clube, informou por meio de
sua assessoria jurídica, que irá to
mar as providências judiciais ca

bíveis para que a lei seja cumpri
da, dentro da regulamentação im
posta pelo presidente. O promotor
de Justiça José Renato Corte foi
consultado pelo representante da
Rádio Clube de Canoinhas Ltda.,
e asseverou que ao tomar conheci
mento do decreto presidencial, vai
tomar imediatamente as medidas
para o cumprimento da lei.

BRASÍLIA - O decreto presi
dencial, que começou a vigorar no
mês de abril deste ano, permite às
rádios educativas a inserção de

apoio cultural e publicidades
institucionais no começo e nó fim
dos programas. Contudo, fica ex
pressamente proibida a

comercialização dos intervalos
e inserção de publicidade comer
cial. De acordo com o decreto, as
organizações sociais que exercem
atividades de rádio e. télevisão
educativa podem receber recursos
e veicular publicidade institucional
de entidades de direito público ou .

privado a título de apoio cultural à
organização social, seus progra
mas, eventos ou projetos;
e patrocínio de programas, even
tos ou projetos.A publicidade
institucional poderá ser veiculada
nos intervalos de programas, even
tos ou projetos, bem como nos in
tervalos da programação, confor
me o que for estabelecido em pré
vio ajuste entre o patrocinador e o
patrocinado.

No caso de apoio cultural a
determinados programas, eventos
ou projetos, é facultada a indica

ção da entidade apoiadora no seu

início ou fim. O patrocínio poderá
estar vinculado a um determinado

programa ou a uma programação
como um todo, a um determinado
evento ou projeto ou a um conjun
to de eventos ou projetos. Em seu

parágrafo único, o decreto

explicita que o patrocínio de pro
gramas, eventos ou projetos per
mite, conforme prévio ajuste entre
o patrocinador e o patrocinado, a
divulgação de produtos, serviços
ou da imagem do patrocinador no
seu início, fim ou intervalos, bem
como nos intervalos da programa
ção ou de Outros eventos ou pro
jetos, desde que inserida nos seus

respectivos anúncios.
No entanto, ficavedada, nos

termos do parágrafo único do art.

CONVITE PARA MISSA DE
1 ANO DE FALECIMENTO
Osfamiliares do saudoso ILDOMAR RIBEIRO,

mais conhecido como lIdo, convidam seus parentes e pessoas
-

amigas para Missa de 1 ano de seu falecimento, que será
celebrada dia 07/08/05 - Domingo às 8,30 horas na Igreja

Matriz Cristo Rei. A família agradece a solidariedade
de todos os que comparecerem.
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INAUGURAÇÃO ACONTECEU NA
SEXTA-FEIRA, 29

CANOINHAS - A Breithaupt, uma
das maiores redes de lojas de material
de construção, eletrodomésticos e uti
lidades em geral do Estado, inaugurou
na manhã de sexta-feira, 29, a 18. ª

loja da rede, em Canoinhas. Com uma

área de 1.360 metros quadrados, a loja
gera 41 empregos diretos e apresenta
um mix de produtos que engloba mate
riais de construção, máquinas e ferra
mentas, pneus, baterias, lonas, tintas,
material elétrico e eletrodomésticos.

Um dos diferenciais da Breithaupt
de Canoinhas será o sistema de auto
atendimento, que proporcionará ao cli
entemaior rapidez, agilidade e confor
to no momento da compra.

A cerimônla de inauguração da
Breithaupt Canoinhas foi marcada por
discursos de otimismo e incentivo. O
prefeito Leoberto Weinert (PMDB) fa
lou sobre a importância de um investi
mento dessa proporção em Canoinhas
e se comprometeu com a diretoria da

Inauguração foi prestigiada pela comunidade canolnhense

Breithaupt em se empenhar na busca
pela construção de um parque
ambiental em frente à loja, já que a área
é de preservação permanente.

Bene Carvalho, secretário de De
senvolvimento Regional, falou sobre a

importância do empreendimento para
o desenvolvimento de Canoinhas e

agradeceu a confiança que a família
Breithaupt depositou na cidade.

Roberto Breithaupt, diretor comer
ciai do grupo, disse que há tempos a

empresa via em Canoinhas um. grande
potencial consumidor, já que há alguns
anos a rede tem representação na ci
dade. "Nos instalamos aqui por acredi
tar no potencial do município. Quere
mos crescer juntos com Canoinhas",
afirmou.

Bruno Breithaupt, diretorfinancei
ro da rede, disse que a instalação da
loja representa a satisfação da
Breithaupt em participar do crescimento
de Canoinhas. "Canoinhas vive um

momento muito importante de cresci
mento econômico, político e social",
avalia.

A diretora comercial do grupo,
Carmem Piazera Breithaupt, disse que
se sente muito satisfeita com a instala
ção da loja. "Sinto-me feliz por estar
abrindo mais uma loja, gerando empre
gos, contribuindo para o desenvolvi
mento de uma cidade, embora seja um
desafio muito grande", pondera.

A Breithaupt Canoinhas- está lo
calizada na avenida Rubens Ribeiro da
Silva, 545, no bairro Campo d'Água
Verde .

UM POUCO DA HISTÓRIA
DA BRE,ITHAU'PT'

Em 9 de dezembro de 1926 os irmãos Walter e Arthur Breithaupt inau
guram em Jaraguá do Sul a Breithaupt e Cia oferecendo ao público:
PRODUCTOS COLONIAES: lingüiça - banha - açúcarmascavo - fazendas
-:: armarinhos - louças - ferragens - secos e molhados etc", em área de
vendas de 35metros quadrados.

Hoje após quase 75 anos de atividades a empresa Comércio e Indús
tria Breithaupt S/A atuanas cidades de Jaraguá do Sul, Guaramirim, Joinville,
Brusque, Mafra, São Bento do Sul e agora em Canoinhas, com 1260 cola
boradores, trabalhando com cerca de 60 mil produtos.

A busca de novos mercados e a mudança constante tendo como
objetivo a plena satisfação de seus clientes originou a construção do
Shopping Center Breithaupt em Jaraguá do Sul, e a reforma e ampliação de
várias lojas.

A empresa preocupada com o lado social e em interagir com a comu
nidade realiza diversas campanhas comunitárias, como por exemplo: cam
panha do agasalho, campanha de doação de livros, doação de brinquedos
e alimentos, entre outras realizadas nas regiões em que a empresa atua.

O trabalho sério realizado pela Rede Breithaupt é reconhecido por
seus parceiros, entre eles clientes e fornecedores, originando as seguin
tes premiações:

1999:
23.ª melhor loja de material para construção do Brasil.
5.ª melhor loja de material para construção da região sul.
Entre outros
2000:
Melhor loja de material de construção, eletrodomésticos, ferragens e

ferramentas em Jaraguá do Sul.
Personalidade do século 20 da construção civil em Joinville.
Top ofMind-melhor loja de material de construção - região norte (por

sete anos consecutivos).
2001:
Maior. revendedor de betoneiras Menegotti 145 litros no Brasil (por sete

anos consecutivos).
.

Maior revendedor Bosch de Santa Catarina.

a BREITHAUPT
DESDE1926

•OIM' !

Roberto Breithaupt fala sobre a

importância da loja para a rede
Breithaupt

Carmen Piazera e Roberto Breithaupt, diretores comerciais e Bruno Breithaupt,
administrador financeiro

Gerente da loja de Canoinhas:
Rosni Freitas

'"

Presentes à inauguração da Breithaupt de Canoinhas puderam conhecer a grande variedade de produtos oferecidos pela loja
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Objetivo foi de alertar sobre os cuidados com as doenças

PSF realiza encontros com

diabéticos e hipertensos em
Três Barras
Encontros aconteceram em duas localidadesdomunicípio

TRÊS BARRAS - A Secretaria

Municipal de Saúde eDesenvolvimen
to Social de Três Barras, pormeio do
Programa Saúde daFamília (pSF) pro-

iii moveu esta semanaencontros com dia
béticos e hipertensos da área de cober
tura da equipe 007. Na segunda-feira,
dia 1°, areunião aconteceu noSalãoFrei
Teobaldo Luz, na sede do município.
Na abertura do encontro, o médico
Ricardo Lube, que coordena a equipe,
palestrou sobre os cuidados necessári
os com as doenças e as formas de trata
mentos.

Em seguida, aenfermeiraPaulina,
juntamente com a técnica de enferma
gem Sônia e as agentes comunitárias
Lídia eMárcia falaram sobre a impor
tância dos exercícios físicos e da dieta
alimentarpara as pessoas que sofrem
das d�ças. Participaram da reunião
cerca de 50 pessoas, todas residentes
no centro.da cidade.Alémdas palestras,
foi realizada também a pesagem dos

•

participantes, verificada apressão arte
rial emedido o nível de diabetes.

. Na terça-feira, 2, a equipe 007
promoveu, naAssociação dos Servido
resPúblicosMunicipais, encontro com

os diabéticos moradores do bairroAr

gentina. Já na quarta-feira, 3, nomes
mo local aconteceu areuniãocomogru
po de hipertensos.

Dr. Ricardo Lube palestra sobre os cuidados necessários com a

diabete e a hipertensão

. Saúde realiza segunda etapa daCampanha de
Vacinação contra aPoliomielite
Campanha inicia na quarta-feira, 10, e deve atingir todas as localidades do município

CANOINHAS - A Secretaria
Municipal deSaúde inicianaquarta
feira, 10, a segunda etapa daCampa
nha deVacinação 2005, concentrada
especialmente naprevenção contra a
poliomielite,mas que pretende atua
lizar o calendário de vacinação con
forme o caso. Todas as crianças de
zero a cinco anos devem tomar a go
tinhaeas crianças que estiverem com

alguma vacina atrasada para fazer,
poderão atualizaro esquema vacinal.
A Secretaria alerta asmães para não
esquecerem a carteirinha de vacina
ção. Confira as localidades e horári
os das vacinações:

DIA 10DEAGOSTO
QUARTA-FEIRA

Escola daEncruzilhada - 8 horas
E. de Rio do Tigre - 8h3Omin
E. Dranka - 9 horas
E. de Bonetes de Cima - 9h30min
E. deValinhos Figura - 10 horas
Posto de Saúde de Valinhos -

10h3Omin
Rio d'Areia de Baixo -11 horas
Rio Pretinho - 11h30min
Barreiros -12 horas

DIAllDEAGOSTO
QUINTA-FEIRA

EntreRios - 8 horas
E. de SantaEmídia - 8h3Omin

E. de Rio da Ilha - 9 horas
Serra das Mortes - 9h3Omin
E. de Pinheiros 10 horas
E.Alto dos Pinheiros - lOh3Omin
Localidade do Ipê. Bar do Tche - 11
horas
E.Aparecida dos Pardos - 11h3Omin

DIA 12DEAGOSTO
SEXTA-FEIRA

E. deCachoeira - 8 horas
E. de BoaVista - 08h3Omin
E. deMatão- 9 horas
Escola de Taunay - 9h30min
P. de PaulaPereira - 10 horas
P. deAntaGorda -IOh3Omin
Rio do Pinho - 11 horas
SantaLeocádia -11h3Omin
SantoAntonio doWossgrau - 12 horas
SailtaHaide-12h3Omin

DIA 15DEAGOSTO
SEGUNDA-FEIRA

Serrito - 8 horas
Fartura Pereira - 8h30min
Fartura doMeio - 9 horas
P. da Fartura- 09h30min
E. ErvalBonito -- 10horas

Campo dasMoças -10h3Omin
Estação Paciência -11 horas

Igreja do Lageado llh30min

DIA 16DEAGOSTO
TERÇA-FEIRA

E. de Forquilha - 8 horas.
E. do Salseiro - 8h3Omin
Mercado dos Bastos - 9 horas
Mercado do Sr. OsmarDos Santos-
09h3Omin
E. do Rio daVeada- 10 horas
Localidade do Passo Fundo -

lO:h3Omin
E. do Salto d'ÁguaVerde -11 horas

DIA 17DEAGOSTO
QUARTA-FEIRA

E. dePaiolNovo - 9 horas
. E. do Taquarizal- 9h3Omin
E. deCampo dos Bueno -10 horas
E. de Campina dos Ribeiros -

lOh3Omin
E. de Sítio dos Correia - 11 horas
E. doCampo dos Pontes -llh3Omin

Fone: 622-4608
Rn: Pas�fG���� 151

FORMIGAMENTO NAMÃo
Você acorda com a mão formigando, no meio da noite?
Tem a sensação de dormência na ponta dos .dedos?
Sente uma dor que sobe pelo braço?
Chega a deixar os objetos caírem da sua mão?

<
Se respondeu afirmativamente a qualquer das questões acima, você

pode estar com a "Síndrome do Túnel do Carpo", que é causada pela
compressão de um nervo da região do punho.

INCID:ÊNaA
Estima-se que, na população geral varie entre 3 e 10%, sendo mais

comum em mulheres C0m idade entre 40 e 60 anos. Porem, com a dissemi
nação do uso dos computadores, passou a ser encontrado em adultos
jovens de ambos os sexos.

EXPLICAÇÃOANATÔMlCA
Na região do punho (também chamada de carpo) existe um verdadeiro

túnel, por onde passam do antebraço para a mão, o nervo mediano e mais
'nove tendões. O assoalho desse túnel é formado por pequenos ossos e o
teto consiste em um tecido fibroso. O nervo mediano controla a sensibilida
de da palma dos dedos da mão (exceto do dedo mínimo) e também manda
impulsos para os músculos que mexem o polegar.

0\lNAS
A síndrome ocorre quando o nervo mediano é comprimido dentro do

túnel, e isso pode ocorrer em qualquer situação que diminua o tamanho do
túnel ou aumente o volume dos tecidos que passam em seu interior. Quan
do ficamos muito tempo com o punho dobrado, diminuímos o espaço para o
nervo como, por exemplo, nas situações: ler jornal, dirigir e dormir com o

punho fletido.

FA1O�ASSOCIADOS
-. Menopausa (em razão de alterações hormonais)
-. Gravidez (retenção de líquido nos tendões)
-. Ovário policístico
-. Ovário policístico
-. Endometriose
-. Má postura
-. Diabetes
-. Artrose; artrite reumatóide
-. Hipotiroidismo
-. Pós fratura do punho
-. Movimentos repetitivos; uso do computador.

SINfOMAS
O paciente pode sentir dor, sensação de formigamento, choque, peso

ou cansaço do antebraço, falta de sensibilidade nos dedos e, em casos
mais graves, atrofia da musculatura, acarretando em fraqueza e queda
dos objetos da mão. Em cerca de 50% dos casos pode acometer os dois
braços.

O diagnóstico e o tratamento precoce são importantes para evitar
lesão permanente do nervo e conseqüente anestesia e atrofia da mão, fato
que pode tornar a pessoa acometida dependente dos outros.

É necessária uma avaliação medica para descartar outros problemas
que podem simular esses sintomas, assim como a compressão do nervo
em outros locais, desde sua saída do pescoço (hérnia de disco) e na

passagem pelo ombro e cotovelo.

TRATAMENTO
O tratamento varia desde o uso de medicamentos à imobilização tem

porária do punho com talas, associado
à fisioterapia para correção postural, e
alongamento muscular.

.Em casos resistentes é necessá
rio um tratamento cirúrgico para evitar
a progressão da doença.

A cirurgia consiste em "abrir" o teto
do túnel, libertando o nervo comprimi
do. Isso pode ser realizado por meio de
uma incisão na palma da mão. Atual
mente, a cirurgia pode ser realizada,
em casos indicados, por via
-endoscópica. Pormeio de uma peque
na incisão no punho é introduzido um

catéter com pequena câmera e lâmina,
possibilitando a abertura do teto do tú
nel por dentro, sem necessidade de
cortar a pele e outras camadas da pal

ma da mão. Isso permite a recuperação mais rápida do paciente.

CONTATOS COM A COLUNA:

voltolinided@matrix.com.br
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Pinho Moreira assina

convênle e repassa "Bônus

Estiagem" para agricultores
MauroMariani, secretário da Infra-Estrutura, falou também sobre a

urgência dapavimentação da SC-477

\

PAPANDUVA - O vice-governador
do Estado de Santa Catarina Eduardo

PinhoMoreiraesteve emPapanduva na
quinta-feira, 28, em solenidade naCâ

maraMunicipal deVereadores, onde
assinou um convênio no valor de R$
500 mil e fez o repasse dos" Bônus

Estiagem".
Os valores repassados através do

convênio serão utilizados para a pavi
mentação asfáltica das ruas Antonio

Borges Bueno, José Reva eNereuRa
mos.A obra terá um custo total de R$
690mil, onde omunicípio terá que in
vestir como contrapartida, R$ 190mil.

Além do convênio, a Epagri repassou
200 bônus no valor de R$ 150 cada,
para os agricultores que tiveramperdas
com aestiagem, ocorridano início des
te ano. Os recursos paraauxiliar os pro-·

• dutores são oriundos do Fundosocial e

representam a parte do Estado.A res

peito do�to,Moreiradêclarou que
os agricultores deverão receber ainda
mais uma parcela do auxílio, desta vez;
doGoverno Federal. Repasses seme
lhantes foram feitos para todos os mu�
nicípios de SantaCatarina que decretá
ram estado de emergência com a seca

do início do ano.

O secretário de Infra-Estrutura,

deputadoEstadual MauroMariani, apro
veitou o.momento para anunciar que o

Governo do Estado nãomedirá esfor

ços para incluir noProgramadoBID4,

Divulgação

Convênio e repasses foram efetivados em reunião na- Câmara dos

Vereadores d� Papanduva

apavimentação asfáltica daSC 477, que que retrata cânones e utiliza folhas de

liga oPlanaltoNorte comoMédioVale ouro.Ogovernador tambémrecebeuum

do Itajaí. "A obra é fundamental para a
livro da escritora SiniraDamasoRibas

integração dessas regiões, e por isso, que conta a história da colonização de

queremos assumir este compromisso". Papanduva
ParaMariani, apavimentaçãodaSC477 O secretárioMarianiaproveitoupara
é um sonho que a região acalenta há anunciarqueogovernadorLuizHenrique
muito tempo. O público, que lotou a daSilveira virá aPapanduva em breve,

Casa Legislativa, vibrou ao ouvir esta onde inaugurará aEscola deTempo Inte-

notícia, já que isto representa o desen- gral, quejáestá concluídae oGinásio de

volvimento doPlanaltoNorte. EsportesdaescolaMariaAvelinadeOli
veiraFurtado, além de outras obras naNa ocasião, a diretoria daCultura,

presenteouPinhoMoreiraeMarianicom

duas telas das artistas papanduvenses
Fabine eFabiene Zadorosny.Ambos de
monstraramencantamentocom a técnica

utilizadapelasmeninas - a iconografia,

região.
DePapanduva, o vice-governador

viajouparaacidadedeMafra, ondepar
ticipoudaaberturados trabalhos daquarta
reuniãodamesoregionaldaCidasc.

BelaVistadoToldo inicia obras depavimentação
MARISALlLLER ECRISTINAMASSANEIRO

BELA VISTA DO TOLDO - A Prefeitura de Bela Vista
do Toldo está executando obras de pavimentação no cen

tro da cidade. Os trabalhos de terraplanagem já foram
realizados. O próximo passo é a execução da base de 10
centímetros de areia, e em seguida o assentamento de

1.168 metros quadrados de lajotas, correspondendo a

146 metros de comprimento, com largura de 8,5 metros,
trecho em frente ao Posto Municipal de Saúde, entre as

ruas. Leopoldo Koch e Arvelino dos Santos Pacheco.
Sendo colocadas 364 peças de meio-fio e sarjetas,

com a execução de 250 metros em rede de drenagem
com tubos de concreto, mais nove bocas-de-Iobo que
captarão as águas pluviais. O material utilizado nesta pa
vimentação será em lajotas sextavadas de concreto, com
10 centímetros de espessura, destinadas a tráfego pesa
do.

O prefeito Adelmo Alberti, espera que em 30 dias

estejam concluídas as obras dessa rua.

FACHIN.I
e Correias em V= A-B-C-D e Var

i)i�,

Obras em frente à Prefeitura deverão ser concluídas

em 30 dias

Panilicio
pao de I.õ
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

e Correias sincronizadas, lamina'
e Polias e Lençol de borrachas

Fone: 622·
Av. Rubens Ribeiro da Stl

ACEITAMOS ENCOMENTAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FalHADAS,
BOLOS ARTlsTICOS E SALGADOS

Rua Vidal Ramos, 697 fone: (47) 622-4082

1 a sexta-feira do mês:
"Quem me dera ter asas de pomba ... e voar para achar

descanso! Fugiria, então, para longe, e iria me esconder no

deserto" (SI 54,7-8). Belas e saudosas as palavras do salmista! O

coração do fiel experimenta saudades da intimidade com o

Senhor. Vive muitas vezes no meio da confusão, da agitação.
Sente saudade da paz. Gostaria de ter asas e poder voar, para
longe, para perto do Coração de Deus. Queria contemplar, no
deserto, na solitude, na contemplação serena, a bondade do
senhor. Os devotos do Coração de Jesus são aqueles que

experimentam ânsia de confabular com o Mestre e deixar-se

vestir de seu amor. Os verdadeiros devotos são os que, vindos do

deserto da contemplação, se tornam instrumentos da paz e do

amor verdadeiro. Quem me dera ter asas de pomba e voar para
.

achar repouso!(Frei Almir Ribeiro Guimarães).

FELIZ ANIVERSÁRIO:
*06/08 Cleusa Massaneiro;
*07/08 José Luíz Wagner;
*08/08 Luiz Alberto Lessak;
*10/08 Claudia de Paula.

DIEGO & DANILO:

Cada ano que passa vocês são a razão da nossa alegria e nesta

semana que completam mais um ano de vida pedimos que o

Papai do Céu e Nossa Senhora guiem vocês, dando-lhes paz,
saúde e felicidades. São os desejos de seus pais: Sônia dos

Anjos & João Adolar.

É DOMINGO...
...grande noite dançante na Soco Bela Vista, com Ouro Verde

Som e Propaganda. Início às 20 horas. Você não pode perder!!!
.

DESTAQUES:
* Foi um sucesso o baile com o Grupo Reponte (sábado, 30) na

Soco Bela Vista. Muita gt;)nte bonita e simpática fizeram-se presente.
Parabenizamos o presidente da Sociedade, Sandro Tiszcka, e os

demais membros da diretoria, que promovem os melhores bailes da

região;
* Adorável: Rudinei (Sicoob, Canoinhas);
* A agradável companhia do amigo: Rodrigo Mielke;
* Marcando presença: Aguinaldo (Veterinária UnC);
* Fazendo a festa os amigos: Régis, Pierre, Eduardo, Juliano,

Ordilei, Zenildo, Silvano, Joicarlos, Josimar, Paulinho, Anderson,

Fernando, Mario, Éderson, Felipe, Ico, Beta, João Luiz, Vande e ou

tros ...
* Prestigiando o bailão na Soco Bela Vista os casais: Josete &

José Roberto Tyszka, Ângela & Wilson Wagner, Solange & Ademir

Borges, Ilze & Jair Vicente;
* Juntinhos e apaixonados: Juliana & José Raul, Cristiane & Carlos,

Edna & Maurílio, Andréia & Lucinei, Ana Paula & Cleverson (Zagaia),
Joeci & Juliano, Marizete & Sandro;

* Um exemplo de trabalho e dedicação junto a Soco Bela Vista:

Gilberto;
* Sentimossua falta: Marquinhos Ferraz;
* Também curtindo o Grupo Reponte as meninas: Kaline, Leidiane,

Letícia, Veridiane, Priscila, Viviéle, Vanderl'eia, Solange, Simone, Carla,
Vanessa, Janice, Elenice, Lilian, Dinha e outras;

Visitando-nos o dedicado e competente jornalista: Rodrigo
Mello.

CONTATOS COM A COLUNA:

isaliller@bol.com.br � crismassaneiro@bol.com.br

�--
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Suellen Wagner volta ao

Programa Ra-ul Gil
Suprermreconbccccompeêrcíade
municípiosparalegislarsobremedidas
deconfortoaosclientesdebancosA disputa agora épor uma vaga na grandefina12005 que oferece

prêmio de R$ 100mil Em Canoinhas, lei municipal foi ratificada há mais

de um ano

IRINEÓPOLIS - A cantora

SuellenWagner grava novamente nes
ta segunda-feira no programa Raul

Gil, no Quadro "Quem Sabe Canta,
Quem Não sabe Dança". Ela foi cha
mada pela direção do programa na ter
ça-feira, 2. Suellen tem agenda reple
ta de shows, sendo que na região pre
para as apresentações na Fesmate, em

- Canoinhas, e na Festa do Peixe, em
Mafra.

Com a agenda absolutamente

cheia, a cantora ainda inicia o semes
tre letivo mi Universidade Regional
de Blumenau (Furb), onde cursamú
sica.

Tida como uma das melhores in

térpretes de bossa nova dos últimos
tempos, pela crítica especializada, a
cantora vai participar da rodada se

mifinal das eliminatórias do Progra
maRaulGil.

Suellen se prepara com sua ban
da para conseguir uma vagana Gran
de Fina12005, que tem como prêmio
R$ 100mil , oferecidos pelaFininvest.

A apresentação de Suellen acon
tece em 13 de julho. O ProgramaRaul
Gil tem início às 13 horas.

das a garantir melhor atendimento
e conforto aos usuários de serviços
bancários. No voto, oministro cita
como exemplo, no quesito
segurança, a instalação de equipa
mentos como portas eletrônicas e

câmaras filmadoras.No que diz res

peito ao conforto dos clientes, omi
nistro destaca o oferecimento de ins

talações sanitárias, cadeiras de espe-
ra e bebedouros. .F

EmCanoinhas, a leimunicipal
em vigor desde 1.° de agosto do ano

passado, ganha agora o aval do Su
premo parapunir amaioria dos ban
cos que aindanão se adequaram à lei

que os proíbe de deixar clientes es

perandomais de 15minutos na fila,
alémde exigir a instalação debanhei
ros, cadeiras de espera e bebedou
ros.

CANOINHAS - O Supremo
Tribunal Federal reconheceu que o

município temautonomiapara legis
lar sobre a instalação de equipamen
tos para propiciar conforto e

segurança aos clientes das agências
bancárias, como bebedourose sani
tários.A decisão é doministro Celso
deMello no julgamento de umRe
cursoExtraordinário (RE 251542)
interposto pela 'prefeitura
de Sorocaba, contra decisão do Tri
bunal de Justiça de São Paulo, que
havia sido favorável à Federação
Brasileira dasAssociações deBan
cos (Febraban). Segundo oministro
Celso deMello, o artigo 30, inciso I
daConstituiçãoFederal e ajurispru
dência do Supremo asseguram a au

tonomiamunicipalpara aelaboração
de leis de abrangêncialocal destina-

Suelen: ansiosa para apresentação na 14.ª FesmatEi

às 20h45min, no Parque de Exposi
ções Ouro Verde.

Para a cantora, a apresentação na
Fesmate tem sabor especial: "ali te
nho o meu público, as pessoas que
me viram crescer, meus amigos de
colégio, meus familiares, as pessoas
daminha terra, tenho recebidomuitas

manifestações de pessoas queridas
que prometem vir para aFesmate as

sistir aminha apresentação", diz.

FESMATE
A apresentação de Suellen

Wagner na Fesmate jámobiliza cara
vanas de toda a região, que vêm

prestigiar a cantora. Em Irineópolis,
ondemora a família de Suellen, o cli
ma é de expectativa, para o show que
antecede a apresentação 'da banda

Titãs, na sexta-feira, 9 de setembro,

Bancos de
Canoinhas

começaram
a serem

multados no

mês passa
do por
descumprirem
lei municipal

No caso específico de Santa Catarina, apenas R$ 240 mi
lhões voltaram ao Estado nos últimos dois anos, quando deveri
am ser R$ 2,8 bilhões. Pela Lei Kandir, promulgada em 1997, a
exportação de produtos primários e semi-elaborados fica isenta
do pagamento do Imposto sobre Circulação de Mercadorias e

Serviços (ICMS) e do Imposto sobre Produtos Industrializados

(IPI), e fica garantida a das isenções aos estados por meio de um
fundo.

pra que, após tantos raios e trovões, o céu venha a clarear-se e

o Congresso possa oferecer à sociedade uma prática política
mais sadia e transparente", afirmou. Para o parlamentar
catarinense, com a crise política, a reforma entrou mais do que
nunca na ordem do dia.

"Não basta punir os responsáveis, precisamos evitar que,
logo após as próximas eleições, fatos como os atuais venham a

repetir-se", alertou Paulo Afonso. Ele lembrou que a proposta de
Reforma Política já vem sendo discutida há mais de dez anos, e já
se encontrava apta a ser votada antes do atual escândalo políti-
co ter vindo à tona.

.

Bônus Estiagem
Tês agricultores do município de Irineópolis, foram benefici

ados com o bônus estiagem porque perderam sua produção de
fumo durante a prolongada seca que castigou dezenas de muni

cípios catarinenses: - Nicolau Pchebela, de São Pascoal, Ezequiel
Sampaio, do KM 11 e Antônia do Carmo Castanha, da localidade
de Bom Sossego. O benefício, pago pelo governo do Estado
nesta terça-feira (2), será liberado pelo escritório local da Epagri.
Em Canoinhas, o bônus será repassado para 26 agricultores; em
Bela Vista do Toldo para 45 e no município de Porto União, para
outros 160 agricultores.

ConvençõesMunicipais
Na condição de espectador da crise política nacional, o PMDB

de Santa Catarina prepara as convenções municipais, já marcadas
para 30 de outubrc. Mas antes, o PMDB mobilizará suas bases
num grande encontro do diretório estadual no dia 15. Na conver
sa que o govemador Luiz Henrique teve nesta quarta-feira (3),
em Brasília, com o governador do Distrito Federal, Joaquim Roriz,
ficou acertado que todos os sete governadores do PMDB partici
parão do encontro no dia 15 em Florianópolis, "para um debate
sobre o momento político nacional".

Candidato Próprio
,

Os governadores do Rio Grande do Sul e de Sarita Catarina,
Germano Rigotto e Luiz Henrique, respectivamente, declararan:'
à imprensa, em Brasília, na quarta-feira (3), que o PMDB lançara
candidato próprio nas eleições do ano que vem. No próximo dia

15, segundo Luiz Henrique, haverá um encontro dos "presiden
ciáveis" do partido em Florianópolis. Com a provável presença do
presidente nacional,da sigla, deputado Michel Temer, mais uma

vez estarão reunidos Antony Garotinho (RJ), Germano Rigotto
(RS) e Roberto Requião (PR), De acordo com a conversa que tive
em separado com o governador do Paraná, Roberto Requião,
"agora é o momento certo para tratarmos do nosso projete (do
PMDB), para o Brasil. Vamos mobilizar as bases do partido para
uma grande cruzada para tirarmos nosso País do marasmo a que
foi submetido pelo governo que aí está".

'

Erro Crasso
-

Mesmo admitindo que errou ao aceitar dinheiro do PT, o ex
deputado Valdemar da Costa Neto (PL), está numa enrascada
sem tamanho. Além de comprometer seriamente o seu partido,
colocou em péssima situação o vice-presidente da República,
José Alencar, que também é filiado ao PL, e que segundo me

consta, é um homem íntegro e um empresário e político
respeitadíssimo. A ligação do ex-parlamentar com i'llgreja Uni
versal, provoca muitas dúvidas e muitas perguntas que certa
mente ficarão sem resposta. Será mesmo, que a "arte de viver
da fé" se misturou com a arte de explorar as pessoas de "boa
fé"? Isto é, os fiéis e os eleitores que acreditam nas mentiras
desses deslavados cara-de-pau?

Governadores Germano Rigotto, LUiz Henrique e

Roberto Requião com o ministro Nelson Jobim, presi
dente do STF

Ação contra a União
Os governadores Luiz Henrique, Germano Rigotto, Roberto

Requião e José Miranda dos Santos, o Zeca do PT, do Estado do
Mato Grosso, ingressaram corn uma Ação Declaratória no Su

premo Tribunal Federal contra a 'Lei Kandir, nesta quarta-feira
(3). Eles apresentaram ao ministro Nelson Jobim, uma conta no

valor de R$ 5,2 bilhões, dos quais R$ 900 milhões contigenciados.

PauloAfonso
o deputado federal Paulo Afonso Evangelista Vieira (PMDB),

defendeu da tribuna da Câmara, a aprovação da Reforma Política
logo no início do segundo semestre. "Ela precisa ser votada
mesmo em meio à tempestade, à turbulência da presente crise, C'ONTATOS COM A COLUNA:_

íuciocolombo@gmail�com

......- .' ,
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Região ganha Sociedade
Assistencial Vale do
Contestado
Palestra com o diretor de OBoticáriomarcoufundação da ONG

CANOINHAS - Umapalestra so
bre A responsabilidade social como
suporte das necessidades da socie
dade, ministrada pelo presidente da

empresaO Boticário,Miguel Krigsner,
marcou a inauguração da Sociedade
Assistencial Vale do, Contestado na

noite de sexta-feira, 29, no Clube
Canoinhense.

Cerca de 200 pessoas participa
ram do ato inaugural da organização
não-governamental (ONG).

Krigsner falou sobre a responsa
bilidade social como dever do

empresariado: "Investimento social é
o que a empresa faz além de seu de
ver", frisou. O Boticário, famosa por
suas campanhas sociais e, especial
mente, ambientais, é u��aiores
conglomerados de empresas n área
cosmética do País.

Segundo Krigsner, 1% de todo o
faturamento bruto da empresa é desti
nado a projetos de cunho social e
ambiental. "O simples fato de urna em
presa existir, gerar.empregos e pagar
impostos já é parte de sua contribui
ção social e para o desenvolvimento
do País. Alguns se contentam com

isso, outros não", disse Krigsnerpro
vocando o grande número de empre
sários presentes ao evento. O Boticá
rio contribui atualmente com 968 pro
jetos em todo o Brasil. Até hoje a em

presajá investiu US$ 5,5 milhões em
projetos de cunho social e ambiental.

OBJETIVOS
A Sociedade assistencialVale do

Contestado é uma organização não
governamental com finalidade espe
cífica de assistência social e de pes-

Cerca de 200 pessoas participaram do ato inaugural da ONG

ilOiiLiAwiA SA�TA'CK�Z
- COMPRA
- VENDE
- FINANCIA

622-3993
Rua Vidal Ramos, 927

• ! "re

quisas de assuntos relacionados à saú
de, educação e cultura, ao lazer e ao
bem-estar da população. É urna orga
nização da sociedade civil de interes
se público, regulada pela Lei número
9.790/99, também chamada de Lei do
Terceiro Setor.

Os objetivos da ONG são de ob
ter e arrecadar recursos financeiros,
materiais e humanos, destinados à

doação às entidades de caráter social
da região do Vale do Canoinhas; pro
teger a família, mães, crianças, ado
lescentes e idosos; promover condi
ções de integração ao mercado de tra
balho; amparar crianças e adolescen
tes em situação de risco; buscar a ha
bilitação e reabilitação das pessoas
portadoras de deficiência e a promo
ção de sua integração à vida comuni
tária e promover estudos e pesquisas
de assuntos relacionados à saúde, edu
cação, cultura, lazer e bem-estar da
população.

Um grupo de trabalho irá coman
dar aVale do Contestado. Esse grupo
é composto pelas seguintes pessoas:
Ana Helena Procopiak, Clércio Odir
Trernl, Denise Cardoso, Etsuro
Murakarni, Feres Luis Freitas Seleme,
Hilton Ritzmann, Jaime Zugman,
Juceres Wiese Roeder, Luis Cezar
Sakr,Maria da Salete Sachweh, Rafael
Mirando da Silva e Viviane
SchurnacherFerraresi.

Embora esteja sediada em

Canoinhas, aVale do Contestado aten
derá também os municípios de Três
Barras, MajorVieira e BelaVista do
Toldo.

A sede da ONG fica no 1° andar
do Centro Empresarial de Canoinhas,
na rua 3 de maio, 248.

MÁRIO
WUNDERLICH
Corretor de Imóveis

1) Chacáraem Caraguatá com 5
alqueires, duas casas boas,
estufa, paiol- terreno destacado.
Pode s�r vendido separadamente.

OFERTA:
2) Casa mista no Alto da Tijuca,
com 4 quartos e demais
dependências, com 120m2 de
área construída e estrutura para
edificação em alvenaria já pronta.
Terreno cercado.
Preço: R$ 19.000,00

*"

Alunos.deArtesVisuais expõem
noMAC

CANOINHAS - A 1aMostra
de Produções Artísticas em Giz
Pastel está aberta até hoje, noMu
seu deArtes deCanoinhas (MAC).
São cerca de 23 telas, produzidas
pelos alunos da 5' fase de Artes
Visuais da UnC Canoinhas/Porto
União.

A exposição foi aberta na sex
ta-feira, 29, com apresença de álu
nos e professores do curso. Os tra
balhos foram confeccionados na
disciplina de Pintura, sobre a ori

entação da professora Heloana

Terpan.

O público poderá contemplar
na exposição telas que têm como

base estilos cubista, surrealista,
auto-retratos, paisagens e nature-
zamorta.

"Todos se superaram;mos
trando qualidade nos trabalhos e

atingido os objetivos propostos",
avalia a professora Terpan.

A técnica giz pastel dá um
efeito aveludado na pintura.As te
las expostas noMAC estão à ven
da e a visitação pode ser feita das
9 às 11h30min e das 14 às 17 ho-
raso

Divulgação

Exposição de óbras de arte encerra hoje

I c.' ·

,

Veu aml90
prectsa de

�uda?

Hospital Veterinário
clínica - cirurqia-raio-x - exames laboratoriais
internamento de pequenos e grandes animais

Atendimento clínico-didático:
Segunda à sexta-feira, das 8horas às 11 horas 30min e
das 13horas 30min às 17horas

Universidade do Contestado-Unô

Canoinhas-Distrito Marcílio Dias
Fones:6272216-6225402
veterinaria@cni.unc.br

í

I
i

��'

Cuide de seu pé, ele é o seu suportei
unha encravada, calos, verrugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na o/icr:,nado/té.
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606

--� '-� .. -
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Seminário multidisciplinar
lota Câmara de Vereadores
Entre ospalestrantes estiveram o senador LeonelPavan, ministro da
Pesca JoséFritsch e o vice-governadorPinhoMoreira

CANOINHAS - o 2° Seminário

Multidisciplinar de Ciências Soci
ais, Gestão Pública e Serviço Social

daUnC CanoinhaslPorto União reu

niu mais de 200 pessoas em cada

palestra, na Câmara de Vereadores.
O evento ocorreu entre quarta-feira
e sábado da semana passada.

A palestra doministro da Pes
CJ, José Fritsch, sobre Preservação
dos mananciais e estímulo à pisci
cultura na região, .no sábado, 30,
encerrou o evento, que teve corno

temática "Desenvolvimento Regio
nal".

"A avaliação do evento é posi
tiva. Os acadêmicos compareceram
em grande número nas palestras e

participaram", avalia o coordenador
de Gestão Pública, professor
Adriano Bauer. Além dos alunos,
autoridades políticas e empresários'
também estiveram presentes no Se
minário.

O professor ressaltou que os

conteúdos das palestras foram de
alto nível e destacou.a do vice-go
vernador de Santa Catarina, Eduar
do Pinho Moreira, que abriu o even

to, falando sobre Descentralização
Ji,0vernativa. "A palestra do vice-go
vernador foi muito interessante e

elucidou o sistema atual de governo
no Estado", opinou.

Sobre desenvolvimento da edu

cação e turismo, a palestra foi com

DESPACHANTE
América "

FONE:

622·4626
Credencial 0896

o senador Leonel Pavan, na noite
de quinta-feira, 28.

O diretor acadêmico da UnC

Argos Gumbowsky ressaltou que a

Universidade tambémprovoca o de
senvolvimento regional. "A UnC co

labora com o desenvolvimento re

gional àmedida que abre novos cur
sos e forma profissionais para atua-

o remnaregião".
Durante o Seminário houve

ainda lançamentos de livros.Ü pro
fessor doutorMareio de Oliveira

lançou o livro Brasília: o mito na

trajetória da Nação e o professor
da UnC Mafra, Arlindo Costa lan-

Ministro da Pesca, José Fritsch
ministrou palestra sobre

"Preservação dos mananciais e

estímulo à psicultura na região"

çou A ditadura passou por aqui.
A palestra sobre reforma polí

tica, com o deputado Estadual Fran
cisco deAssis, que é aluno da UnC

Canoinhas, gerou intensas discus
sões sobre o tema.

O SeminárioMultidisciplinar
foi coordenado pelos cursos daUnC
de Serviço Social, Gestão Pública e

Ciências Sociais em parceria com a

Coordenadoria de Extensão e Cul
tura.

Em outubro, ocorre a segunda
etapa do Seminário com palestras
sobre formação profissional para o
desenvolvimento regional.

Fotos DIvulgação

Vice-governador Eduardo Pinho

Moreira palestrou sobre a

Descentralização do Governo

Correio do Norte

Boa notícia
o prefeito Leoberto Weinert, durante discurso na festa de esco

lha da rainha da Fesrnate deu uma boa notícia à população. Segundo
Weinert já estão adiantadas as negociações para a reativação do

cinema em Canoinhas. Nada mais oportuno. Se tem algo que
Canoinhas precisa é de um cinema, o que deve aumentar o faturamento
dos bares, lanchonetes e danceterias da cidade. Tem coisa mais

gostosa do que ver um bom filme (sempre preferencialmente no cine

ma), depois comer alguma coisa num lugar legal e terminar a 'noite

dançando?
-

Sugestão
No entanto, experiências anteriores mostram que é preciso pla

nejamento para que um cinema não acabe se tornando um prejuízo.
Experiências como a do Cine Teatro Luz, em União da Vitória-PR,
onde a parceria com a iniciativa privada e as universidades da cida
de mantém a sala, sã-o exemplos de que uma gestão bem planejada
pode garantir o sucesso de um cinema. .,>"

Gafe
Mas como nem tudo são flores, ao cumprimentar os

organizadores da festa de escolha da rainha e princesas da Fesmate,
Weinert deu uma bola fora. Agradeceu aos integrantes do Rotary,
esquecendo que, na verdade, quem organizou o evento foi outro
clube de serviços: o Lions.

De parabéns
o Lions, por sua vez, foi muito feliz na organização do evento.

Pela primeira vez a escolha da rainha e princesas foi em um ginásio
de esportes, o que popularizou o evento e acabou resultando em

custo zero para a organização. Sem contar que o valor arrecadado
com o evento será revertido em apoio a causas sociais.

Violência
o crescimento da violência em Canoinhas, foi um dos assuntos

discutidos pelos vereadores na primeira sessão do 2º semestre rea

lizada na segunda-feira, dia 1 º.
O assunto é grave e merece discussão mesmo. Outro assunto

que parece cegar as autoridades competentes mas que vem toman

do proporções gigantescas é o aumento do tráfico de drogas na

cidade e nas redondezas, especialmente em Três Barras. Se dormir
mos de toca, não demorará muito para termos a região comoreferên
cia em termos de tráfico de drogas no Estado.

Santa Catarina
Casal Francisco e Norma Pereira, comemorando o sucesso do

seu Santa Catarina Plaza Hotel. O sucesso do empreendimento é
tamanho que é difícil a noite que? hotel não lota.

.

Triste realidade
Para quem pensa que os atentados terroristas a Londres estão

distantes de nossa realidade, veja só. A canoinhense Monique Michel,
tinha acabado de sair de um dos ônibus que explodiram no dia 7 de

julho em Londres, quando este explodiu. Sorte ou milagre, os paren
tes de Monique estão apreensivos com o fato de Monique estar mo

rando, a trabalho, na capital inglesa. A irmã de Monique, Micheli,
também mora em Londres.

CONTATOS COM A COLUN�;
\$i edinei@newage.com.br j. cdiwass@hotmail.com (: (47) 9108-8511
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Benzendo pelas mãos de Deus

AsensaçãoquetemquemfalacomElviraHackMichel,78
anos, mais conhecida por
'donaElvira' , é de extrema

tranqüilidade.Amensagemde pazeoti
mismo estampada no rosto de Elvira

parece ter o incrívelpoderde acalmar as
pessoasmais nervosas.Umaproezapara
uma senhora que recebe, pelomenos
duas vezespor semana, dezenas de pes
soas nervosas, estressadas e doentes. O
objetivo de todos é o mesmo: buscar
um conselho, ouvir que tudo vai dar
certo e, principalmente, receberabenção
das mãos de Elvira. Essas benções,
muitos afirmam sermilagrosa.

Mas a história de Elvira vem de
um tempo que ela não gostava nem de

•
ouvir falar em curandeirismo, em que
se apaixonou porum soldado daMari
nha e atémesmo trabalhou na famosa
madeireiraLumber.

OPRINCÍPIO
Elvira nasceu emAvencal, locali

dade da cidade deMafraem 1927.Aos
sete anos, veio com os pais, Nicolau e

BlandinaHack, paraTrês Barras, onde
estudou até os 12 anos. Daí, sua família
foimoraremLago, localidade domuni
cípio dePalmeiras, perto dePontaGros
sa, no Paraná. Aos 15 anos, Elvira,
acompanhada da família voltou para
Três Barras, onde começou a trabalhar,
ela e o pai, na famosa madeireira
Lumber.

"Meu pai trabalhava arrancando
toras nomeio domato e eu era encarre

gada do setor em que asmoças traba
lhavamcom compensados", recorda.

Elvira trabalhou pormais de seis
anos na Lumber. Aos 24 anos, mudou

paraCanoinhas, onde trabalhou em uma

panificadora e no armazémdo falecido
AcirVoitexen. Passadoum tempo,Elvira
decidiu arriscar-se em Curitiba-PR,

ondemoroupor sete anos na fábrica de
fósforos Pinheiro. "Mas nunca gostei
de Curitiba, dava graças quando volta
vapara Canoinhas. Estavano céuquan
do chegava aqui. Não troco Canoinhas
por lugar nenhum no mundo. Mesmo
comburaco, tudo, eu adoroCanoinhas",
declaraElvira.

AMORINABALÁVEL
O casamento deElvira é um capí

tulo àparte na sua história, pelas pecu
liaridades do episódio.

Elvira contaqueMiro (quem nun

caprecisou doGelo doMiro?) era ami
go de seu irmão e sempre que a via, não
perdiaaoportunidade de afirmar - ''Vou
casar com você". Elvira levou as afir

�açõ�sempr� com b0I_TI: hum�r. Po�
rem, quan"tlp fOI paraCuritiba,Miro fOI
aceito nàMarinha e aos 16 anos embar-
cou para o Rio de Janeiro-Rl. Antes de
viajar, o ultimato deMiro paraElvira -

"Meespere que eu vou casarcom você".
.

A brincadeira cadavezmais insis- .

tente ficou sériapormeio das cartas que
Miromandava para Elvira. Miro insis
tia no pedido de casamento e afirmou a

Elviraquemandaria uma cartapara seus
pais, pedindo suamão em casamento.
Elvira começou a levá-lo a sério, mas
como acreditaremum amorpor corres

pondência? Eraum risco,mas ao mes
mo tempo, uma excitante história de
amor. ''A comunicação eramuito difícil
naépoca, nos correspondíamos por car
ta. Ele viajou por todo o mundo. Em
cadaportomemandavauma carta", con
ta.Miro prometeu e cumpriu.O pedido
de casamento formal aos pais deElvira
foi feitoporcartaeo consentimentopelo
mesmomeio. Dessa forma,Miro pre
parou toda apapeladapara se casar com

Elvira em suas férias. O problema foi
que as férias deMiro não foram conce

didas e, como o casamento estavamar-

cado eMiro não queriacorrero risco de
perder anoiva, arranjou um 'noivo subs
tituto', Pedro Flores, que viria deMafra

paraCanoinhas, representá-lo no casa
mento.

No entanto, três dias antes do ca
samento, o comandante de Miro o

flagrou triste no convés do navio, e lhe
perguntou o que lhe atormentava.Miro
contou toda sua história de amor e a

solução atípica que havia encontrado
paranão cancelar seu casamento. O co

mandante se condoeu dahistória e ime-
. diatarnentemandouMiroparaCanoinhas
a títulode férias.

.

Mais do que rapidamente, Miro
veio paraCanoinhas. ''Fui pega de sur
presa Estavatodadescabelada, no quin
tal, plantando cebola quando levantei os
olhos e vi aquelemoço lindo, de farda

. branquinha sorrindo paramim.A pri
meira coisa que pensei foi - 'Ele não
vai me querer depois de me ver

descabeladaplantando cebola'". Como
se ouvisseopensamento deElvira,Miro
aabraçou e a cobriu depresentes, selan
do o amor que já dura 47 anos. Ah, de
talhe, quando isso aconteceu, Elvira ti
nha31 anos eMiro, 19.

A fúria do amor adiado resultou
em pouco tempo emuma gravidez que
deu ao casal dois filhosgêmeos - Mar
coseMário.

Miro ficou aindaum ano emeio na
Marinha. "Lembro que quando ele vol
tou para aMarinha, eu chorava ao som
de 'Nuvem de lágrimas' , que tocava ao
fundo, no aeroporto".

MEMÓRIAS
Falando sobre aCanoinhas do pas

sado, Elvira eMiro, que então se apro
xima da conversa, recordam que em

1968, quando compraram o terreno onde
moram de um bombeiro,Emilio Bossi,
nas proximidades da Universidade do
Contestado (UnC), parachegarem casa,
erapreciso tomarum carreiro. ''A estra
da do Serrito passava pelos fundos da
nossa casa", recordaMiro. Em 1955,
contaMiro, uma das poucas ruas calça
das emCanoinhas era aFelipeSchmidt,
"calçadacomparalelepípedos".

Os grandes destaques do comércio
era O Schreiber e a CasaMayer, além
dos armazéns do Jordane do Stein, onde
hoje está aTocaLanches. Seprecisasse
de bebidas era só falar com aMercantil
Brahma, quepertencia aAugusto Hansh,
que se enforcou aos 92 anos.

Nicolau, pai de Elvira (ao centro), a frente de um trem da Lumber
descarrilado

ODOMDABENÇÃO
"Minha avó benzia e passou para

minhamãe que passou paramim. Eu

Edinei Wassoaski

Elvira: "Deus abençoou muita gente por meio de minhas mãos"

não gostavaquandominhamãebenzia.
Agora, eu adoro as criancinhas que vem
paramim", revela. Elvira, há anos, faz
massagens e bênçãos em crianças e reza
por pessoas que passagem por dificul
dades como o desemprego. ''Muitas ve
zes as pessoas vem aqui se queixar do
desemprego, rezo por elas e logo elas
voltam aqui para agradecer porque es
tão empregadas.isso émuitobom", con
ta

Elvira não cobra nada de quem a

procura, somente no caso de ter que usar
um óleo que precisa comprar. ''Mas co
bro somente o valor do óleo", frisa.

Quando pergunto qual o seu se

gredo,Elvira responde simplesmente
''Éum dom que devo aDeus, não existe
segredo, apenas tenho muita fé em

Deus".
Entre os casos quemais impressi

onaramElvira ao longo de suahistória
de benzedeira está o de uma criançaque
lhe trouxeram praticamentemorta. "O

médico havia mandado a criança para
morrer em casa. Rezei, fiz tudo que po
dia fazerporele,masmesmo commuita
fé cheguei a duvidar de sua sobrevivên-

'),

cia. No entanto, no dia seguinte, a mãe
voltou com o filho vivo emuito bem,
parame agradecer", conta.

Atémesmo amãe dedoismédicos,
Oércio eMareioTreml, os trouxe, quan
do crianças, para Elvira benzer. "Hoje
são meus amigos", conta com orgulho
Elvira

Aliás, orgulho parece umapalavra
conhecidaporElvira apenas ao falar de
suas amizades, No seu dia-a-dia, Elvira
demonstra a simplicidade de quem des
cobriu o segredo da felicidade - o amor

incondicional, sem preconceitos e ini

posições. Seja com sua família ou com
asmilhares de pessoas que já passaram
por suasmãos abençoadas. ''Deus aben

çoou muita gente pormeio de minhas
mãos". Testemunhas para comprovaro

queElvira diz, certamente não faltam. ,
{/

Fotos Arquivo da Família

Em família: Elvira com o marido Miro e os filhos Marcos e MáriO

,1Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dra.-Adair

(I

Ora. Adair Dittrich receberá na segunda-feira, dia
8, em sessão solene na Assembléia Legislativa
do Estado, medalha Antonieta de Barros pelos
trabalhos realizados na defesa dos direitos da

mulher.

Arraia/da
Papelaria Ouro Verde,

t

Funcionárias da Papelaria Ouro Verde entregam para Aroldo
Gomes, um aparelho OVO com karaokê. Aroldo foi o vencedor
da promoção Arraial da Papelaria Ouro Verde. Os parabéns da

equipe Ouro Verde.

Ani(/ersário
-

Márcia Pangratz Bedretchuk, comemorou aniversário na terça-feira,, 2. "Desejos de felicidàdes e grandes emoções". Parabéns!

Oratória

Turma do curso de Oratória concluido no sábado, dia 30, no
Senac/Canoinhas. O curso foi ministrado pelo professor Islair

Gonzaga, do Senac de Joinville.
-

Marlon

Jeep Clube
Terça-feira, dia 9, é enlverserio do garotão

Marlon Luis d'Oliveira. "Que a alegria e a vitória
tornem sua vida uma festa constante". Desejos
de seus pais, Sônia e Valderez d'Oliveira.

te

O Jeep Clube de Canoinhas recebeu verba do deputado Antonio Aguiar. Com o valor comprou cestas
básicas que doou a famílias carentes da cidade .

.J..;....:._.

Formatura

Cola grau hoje à noite, no curso de
Nutrição da Pontifícia Universidade

Católica do Paraná (PUC), Mariângela
Marien Mussi. Desejos de uma carreira

coroada pelo sucesso.

Coutinho

Amanhã comemora idade nova nosso
colunista (Minutos de Reflexão), Antonio
Pereira Coutinho: "Que Deus ilumine seu
caminho e o mantenha sempre como uma

pessoa que prima pela ética e pela
solidariedade com as pessoas que estão a

seu lado. Desejos de felicidades".

Segunda-feira, dia 8,
Angela Moreschi

comemora mais um

aniversário.
'J!\ coragem e a

persistência são
qualidades de

verdadeiros heróis
que não fraquejàm em

nenhum momento e

que recebem como

recompensa a

felicidade infinita.
Parabéns Angela, por

sua humildade,
determinação e

carinho com que trata
todos que a rodeiam.

Felicidades!"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Escolha da Rainha da 14.a Fesmate

reúne mais de 500 pessoas

Divulgação

CONFIRAAPROGRAMAÇÃODA
14"FFSMATE:

Eleição aconteceu na noite de sexta-feira, 29, no Ginásio daAABB

CANOINHAS - Foi um grande
sucesso a escolha da Rainha da 14-

Fesmate, realizadana sexta-feira,29, no
GinásiodeEsportes daAABB. Com o

local totalmente lotado, a escolha foi
realizada com a análise de vários critéri

os, desdeabeleza e simpatia, como tam
bém aavaliação do traje social e típico,
além de desenvoltura. Com 315 pon

tos, acandidataSuelenSuchara, repre
sentando aCiaCanoinhas dePapel, foi
eleita Rainha da 14- Fesmate. Como

primeiraprincesa foi eleitaAnaPaula
Navalski, obtendo 309pontos.A segun
daprincesaeleita foiAndréa Szamik,
representando aempresaTecnowood,
com 288 pontos.

Houve urn grande equilíbrio entre
as 10 candidatas, já que todas tiveram
urnagrandepreocupação com abeleza,
além de demonstrar desenvoltura na

apresentação individual, ao som de

músicas tradicionalistasgaúchas.Ocor

po de jurados teve grande dificuldade

para fazer a escolha.

Uma das surpresas da noite foi a

apresentação daMiss Brasil Infantil

Região Sul, TelessaPolynaPereira de
LimaLeonAlevi, que venceu o concur

so realizado emCuritiba. Ela desfilou

.para o público presente, provando que
asmulheres canoinhenses já são belas

desdepequenas.
Oevento foipromovidopelo Lions

ClubeOuroVerde,merecendoelogios
dospresentespela formaque conduziu
a escolha daRainha.

"Foi um sucesso total, ummarco

para a história daFesmate, porque nun

ca tinha sido feito aescolha da rainha e

Edinei Wassoaski

Rainha Suelen Suchara

princesas comurnaparticipaçãopopu
lar tãomaciça", conclui CésarDuarte.
Nascimento, presidente doLion.

César disse ainda que a integração
entre as empresas e entidades envolvi

das na realização daeleiçãocontribuiu
de formadecisiva para o sucesso do

evento.

SERVIço
As vendas dos espaços para expo

sições de comércio; indústrias e servi

ços poderão ser feitas na Superinten
dência deDesenvolvimentoEconômi

co da Prefeitura Municipal de

Canoinhas comOscarLiebl eFernanda.

Ou pelo telefone 47-621-7725.

Dia 8 de setembro, quinta-feira:
18:00horas-Abertura.

18:30horas-DarmaePyrths
20:30horas - REGYENando

22:00 horas - Tony Marcos e

Gabriel
22:30 horas - AberturaOficial da

Fesmate
23:00horas - Teodoro e Sampaio 23:00 horas - Titãs
00:00 horas - Baile: BandasPor- 23:00 horas - Banda Rodeioda

talGaúcho/Redornão. Paixão/fonyMarcos eGabriel.

Dia 9 de setembro, sexta-feira: Aa� setembro, sábado:
16:00 horas - Abertura. 0:00horas - Abertura.

.

18:30horas-VoodooDolls
-:

14:00horas-Teatro

19:30horas - BandaPlaymobil
/

16:30 horas - BandaNeura

20:00horas - AberturadoRodeio 17 :30 horas - Lugar 101
20:45 horas - Suelen 18:30horas - BandaGospel
21 :45 horas - ContrabandaBlues 20:00horas - Rodeio

Todas as candidatas antes do desfile

20:00 horas - Voz daVerdade

22:00 horas - NovosVelhos

23:00horas - Reação emCadeia

00:30 horas - Legião Urbana

Cover
02:00horas - CreedenceCover

23:00horas - Baile: OsGuris/He

rançaFandangueira.

Dia 11 de setembro, domingo:
09:00horas - Abertura.

10:00 horas - Garotos daTerra

11 :00 horas - Piston de Ouro

13:00 horas - Hiachuchi eBanda

14:00 horas - Teatro

15:00horas-TiagoKuchler
16:00 horas - AmigosCountry
17:00 horas - Raiz e Sertão (so-

menteviola)
18:00 horas - Show e Teatro Co

nhecendo SantaCatarina

18:00 horas - Rodeio

18:00 horas - Leonel Rocha e

Campos
19:30horas-GrupoAcampamen-

Edinei Wassoaski

to

21:00 horas - GrupoHerança.
2.� princesa Andréa Szarnik, rainha Suelen ao centro e 1.ª princesa

Ana Paula Navalski

PODER �UDICIÁRIO
JUSTiÇA DO TRABALHO

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 12' REGIÃO· SANTA CATARINA

PRAÇA: 05/09/2005, às 14:00 horas.

LEILAO: 19/09/2005, às 14:00 horas

VARA DO TRABALHO DE CANOiNHAS - SC

RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1º ANDAR - CENTRO - CANOINHAS - CEP 89460-000

EDITAL DE PRAÇA E LEILÃO

Bem (5): 1) 1 (um) televisor, marca CCE, 14 polegadas,·com controle remoto, modelo HPS 1407,

em excelente estado de conservação, avaliado(a) em R$ 400,00 (quatrocentos reais); 2) 1 (um)

frigobar, marca Eletrolux, modelo R130, nas cores bege e branca, medindo 85cm de altura x 57cm de

largura x 57cm de profundidade, em excelente. estado de conservação, avaliado(a) em R$ 500,00

(quinhentos reais); 3) 1 (um) aparelho de ar condicionado Consul, 7500 btus, nas cores gelo e Cinza, em

excelente estado de conservação, avaliado(a) em R$ 600,00 (seiscentos reais).
TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 1.500,00 (um mil e quinhentos reais).

PROCESSO Nº AT 00065-2003-021-12-00-1

Exeqüente: ANTONIO CARLOS FERREIRA CARDOSO

Executado: ENGEMADE - ENGENHARIA, MADEIRAS E EXPORTACAO LTDA

PRAÇA: 05/09i2005, às 14:00 horas.

LEILAO: 19/09/2005, às 14:00 horas

PROCESSO Nº AT 409/01

Exeqüente: GERONIMO CONDRAS

Executado: DAMBROSKI AGROPECUARIA MADEIRAS E COMPENSADOS LTDA

PRAÇA: 05/09/2005, às 14:00 horas.

LEILAO: 19/09/2005, às 14:00 horas

Bem (5): 1) 01 (urna) serra-fita, sem identificação de marca e modelo, estrutura de ferro e madeira,

volante de 600mm, necessitando revisão, avaliado(a) em R$ 800,00 (oitocentos reais); 2) 01 (uma)

destopadeira manual, marca Lombard, estrutura de ferro, mesa de ferro de 1,Om x 0,50m, com serra

circular, necessitando revisão, avaliado(a) em R$ 800,00 (oitocentos reais).
TOTAL DA AVALlAÇAO: R$ 1.600,00 (um mil e seiscentos reais).

PROCESSO Nº AT 00342-2003-021-12-00-6

Exeqüente: ODORICO DE MATOS FILHO
_

Executado: ENGEMADE - ENGENHARIA, MADEIRAS E EXPORTAÇAO LTDA

Bem (5): 1) 1 (uma) furadeira múltipla Invicta Rockwell, modelo RI-lO, pneumática, nº 3.55, ano

1983, motor 220v, trifásica, necessitando revisão, avaliado(a) em R$ 4.000,00 (quatro mil reais); 2) 1

(uma) plaina desengrossadeira de uma face, marca Raimamm, abertura de 500mm, necessitando

reparos, avaliado(a) em R_$· 1.400,00 (um mil e quatrocentos reais).
TOTAL DA AVALlAÇAO: R$ 5.400,00 (cinco mil e quatrocentos reais).

PRAÇA: 05/09/2005, às 14:00 horas.

LEILAO: 19/09/2005, às 14:00 horas

Bem (5): 1) 317 (trezentos e dezessete) telhas de fibra de amianto, medindo aproximadamente

1,10m x 1,83m, de espessuras diversas, em bom estado de conservação, de propriedade da executada.

As referidas telhas estão fixadas sobre galpão industrial desativado, avaliados(as) em R$ 11,00 (onze

reais) cada.
.

TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 3.487,00 (três mil quatrocentos e oitenta e sete reais).

Obs: O(s) bem(ns) será(ão) arrematado(s) à vista ou mediante sinal de 20% (vinte por cento) no ato

da arrematação e o saldo em 24 (vinte e quatro) horas. Na ocasião do leilão, o(s) bem(ns) será(ão)

vendido(s) pela melhor oferta, desde que não seja caracterizado preço vil. Havendo a suspensão ou

extinção da execução em virtude de acordo antes da hasta pública, esta somente será suspensa após

o pagamento das custas e demais despesas processuais. Eventuais ônus existentes sobre os bens

levados a praça/leilão deverão ser verificados pelos próprios interessados junto aos órgãos competen

tes. Ficam desde já as partes, seus cônjuges, se casados forem, credor hipotecário, usufrutuários ou

senhorio direto, havendo, INTIMADAS pelo presente EDITAL, para todos os atos aqui mencionados,

caso encontrem-se em lugar incerto e não sabido, ou não venham a ser localizados pelo Sr. Oficial. de

Justiça, suprindo assim, a exigência contida no art. 687, §5º do CPC. /'-

PROCESSO Nº AC 00792-2003-021-12-00-9 .

Exeqüente: SINDICATO DOS EMPREGADOS EM ESTABELECIMENTOS DE SERViÇOS DE SAU-

DE DE MAFRA E REGIÃO •

Executado: HOSPITAL FELlX DA COSTA GOMES - FUNDAÇÃO HOSPITALAR DE TRES BARRAS

Canoinhas/SC, 01 de agosto de 2005

VÁLTER TÚLIO AMADO RIBEIRO

Juiz do Trabalho

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Troféu distribuído às empresas vencedoras do prêmio Mérito
Exportação

pel, pasta, papelão e celulose) e oCapí
tulo 94 (móveis componentes).No total
são cem empresas agraciadas, nos três
segmentos.

O Prêmio Qualidade Exportação
constitui-seem um troféu especialmen
te desenhado, complaca descritivapara
cadaempresa. Tambémé conferidoum

,

diploma as empresas agraciadas com o

mérito.
Em2004 os três segmentos expor

tadores atingiram vendas externas de
US$ 6,95 bilhões, sendoUS$3,04 bi
lhões de madeira, US$ 2,9 bilhões de
papel e celulose eUS$1 bilhão demá
veis. Isso representa 7% do total das
exportações brasileiras, e revela a im
portância do setorde base florestalpara
o conjunto das exportações brasileiras.

INDÍOOSDECRISE

Para o empresário Estevão Fuck,
daEmpresaFuckSA de Canoinhas, o
prêmio é muito importante para a re

gião,mas infelizmente reflete as vendas .

aomercado externo em 2004, demons
trando que foi um ano próspero para as

exportações dasmadeireiras da região.
No entanto, segundo Estevão, a crise
proporcionada pela proibição do corte
de vegetação, especialmente no Estado
doMatoGrosso, onde aFuck tem uma

filial na cidade de Juara, e a baixa do
dólardeve refletir consideravelmente no
setor nesse ano de 2005, o que, auto
maticamente, diminuirá o número de

empresas da região premiadas pelaRe
vista daMadeira.

Contas de luz em se sobem àpartir de domingo

Empresas da .região recebem
prêmio IIMérito Exportação"
Fuck, Lavrasul e Cisframa; de Canoinhas, Rigesa de TrêsBarras,MiguelForte
dePorto União eSerraria Campos dePalmas, deMafra, receberamoprêmio

CANOINHAS/MAFRA-AsEm
presas Cisframa, Lavrasul e Fuck SA,
de Canoinhas, Rigesa, de Três Barras,
Miguel Forte de Porto União e Serraria
Campos de Palmas, deMafra, recebe
ram no mês de junho, em Curitiba, o
PrêmioMéritoExportação duranteeven
to que reuniu empresas que trabalham

I, com produtos de base florestal de todo
o Brasil. Instituído em 2002 o evento
valoriza e incentiva as vendas no mer
cado externo das indústrias ligadas ao
setor.A lista oficial com os nomes das
maiores empresas exportadoras do País
foi divulgadapeloMinistério doDesen
volvimento, Indústria e Comércio Ex
terior, na ocasião.

Mais de 100 empresas do Paraná,
SantaCatarina, RioGrande do Sul, São
Paulo, Rio de Janeiro, Mato Grosso,
Mato Grosso do Sul, Maranhão, Bahia
e Espírito Santo estavam entre as ..
selecionadas para receber o prêmio.

O Prêmio QualidadeExportação,
tem como objetivo valorizar e incenti
var as vendas aomercado externo das
indústrias ligadas ao setor de base flo
restal- móveismadeira, papel e celulo
se.A premiação se dá através do valor

t: exportado por ordem decrescente, por
segmento (capítulodaNEM) de acordo
com listagem exclusiva enviada pelo
Departamento deEstatística doMinis
tério de Desenvolvimento Indústria e

ComercioExterior (MDIC).
As empresas agraciadas estão di

vididas por grupos de produtos, desta
cando-se o Capítulo 44 (madeira, pai
néis, artefatos), Capítulos 47 e 48 (pa-

CANOINHAS - As contas de
luz em Santa-Catarina e noEspírito
,�antp vão subir no domingo. Se
gundo mimerospreliminares divul
,gados.�ss�.selllana p�laAgência
iNacional de Energia Elétrica.

� ;(Anet<l), p aumento das tarifas
residenciais da Celesc será de

.110,5%. O$l1úrnêros defmitivos se
rão corrigidos de acordo com o

;IGPM domês de julho, índice utili-
, .•
zadoparágalcular o aumento,mas

não devem sermuito diferentes dos
anunciados. O reajuste médio preli
minar, considerando todas as clas
ses de consumidores, será 14,63%
para as tarifas da Celesc. Para as in
dústrias, que recebem energia em alta
tensão, aAneel definiu várias faixas
de reajuste, que variam de 15,18% a

28,79%, nb caso da distribuidora dê'

Sant�CaTPa. �?brHos po�pentuais
..
de reajuste aprovados pelaAneel ain

. da devem incidir ICMS, PIS e

Cofins, Em sú?�eunião n,a segun
da-feira, dia 1°, aAgênciahoniõlo
gou ainda as revisões tarifárias}las
duas distribuidoras feitas no ano

. passado:Combase em deçumen,
tos definitivos apresentados pelas.
empresas; àAneel chegou à 9,89%
para. Celesc. A Celesc aténde 1,9
milhão de c6nsumidores
residenciais, comerciais e empre
sariais em 241 municípios de San
taCatarina.

Fazemos medicamentos
<5

Qualidade em 1 o

- Produtos odontológicos - Florais de Bach
- Produtos veterinários - Medicamentos controlados

I
- Cosméticos (ex. Fluoxetina, Paroxetina)ugar

D' de Ass' tA 'F
•

t'- ispomos e SSIS enca armaceu ca

para a melhor orientação do uso do seu medicamento

Não compre preço 1:r 622·3658 \ 622·8618Compre qualii:Jade R. Coronel Albuquerque nO 701 - Canoinhas - SC
------------------------------------------------------------------

Carro do Brasil custa bem menos na Europa
o mesmo veículo Fax vendido pela Volks no Brasil por R$ 45 mil é

exportado e chega ao mercado europeu a partir de 9 mil, ou R$ 28,3 mil. A
picape Montana, da GM, vendida no País a R$ 33,7 mil, custa R$ 10 mil a
menos no México. Segundo as montadoras, a diferença está na carga tribu
tária: o Brasil é campeão em impostos sobre veículos.

Política social
De 1991 a 2003, a renda per capita familiar de brasileiros com mais de

60 anos cresceu quase seis vezes mais que a de crianças com menos de 10
anos. A dos idosos subiu de R$ 294,93 para R$ 421,98, no período; e a das
crianças, de R$ 157,98 para apenas R$ 169,80.

.

Burocracia
Saiu no Wall Street Journal, o mais importante diário econômico dos

Estados Unidos e um dos mais lidos do mundo: a burocracia brasileira preju
dica a expansão econômica e repele investidores. A reportagem começa
com a história de um ex-gerente da Royal Dutch-Shell que tentou abrir uma
empresa de telecomunicações, teve de ir a oito repartições para obter um
registro provisório e gastou seis meses para cuidar da papelada. Um de
seus problemas foi a largura da margem dos talões de notas fiscais. Estava
fora dos padrões por alguns milímetros, segundo avaliação da Receita esta
dual. Custo de atraso estimado pelo investidor, segundo o jornal: US$ 20 mil.

AGUIAR PATRONO DA 1.a TURMA DE
TURISMO DA UNC/CANOINHAS

O deputadoAntonioAguiar participou, no sábado passado, dia 30/071
2005, de concorrida cerimôniadeFormatura da I," turmadeTurismo daUnC/
Canoinhas, da qual foi patrono.

Todas as festividades foram realizadas na sede daADC Rigesa, emTrês
Barras, com início às 1] horas, seguidade cerimôniade colação de grau, sendo
21 o total de concluintes.

•

Suzeli Rocha
Diretora

A Sindicato dos Empregados em Estabelecimentos

L((g)..JI,.., Bancários de Canoinhas e Região
Rua Vida! Ramos, 655· 2a enoer • Sala 307· Fone/Fax: 622-2083 - Celular: 9105-4165 - 89460-000: CAN01NHAS - Santa Catarina

Extensão de Base: Canoinhas - Major Veira - Três Barras e-mail: seebca@nawage.com.br

EDITAI_ DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA (;ERAL EXTRAORDINÁRIA

No uso das atribuições que me são conferidas pelo Estatuto do SINDICATO DOS
EMPREGADOS EM ESTABELECIMENTOS BANCÁRIOS DE CANOrNHAS E
REGIÃO, e de conformidade com a legislação em vigor, CONVOCO TODOS OS
BANCÁrUOS funcionários das instituições financeiras abaixo relacionadas, situadas na
base territorial do Sindicato, para comparecerem à ASSEMBL[]A GERAL
EXTRAORDINÁRIA, a ser realizada na sede da entidade, sito. à Rua: Vidal Ramos, 655
sala 307 centro. Canoinhas SC, ao qual deverá obedecer O quorum previsto na carta
Estatutária da Entidade. na data e horários abaixo indicados, para. discutir c deliberar sobre
a seguinte ORDEM DO DIA:

A) Discussão e aprovação da, pautas de reivindicações para celebração. de Convenção ouAcordo Coletivo de Trabalho, ou outro, bem como à instauração. de Dissídios Coletivos de
Trabalho. junto ao TRT e ao TST, caso necessário,
S) Concessão de poderes à Diretoria da Entidade, para negociar com as empresas paraassinar Acordo Coletivo de Trabalho/Convenção, ou outro, para promover a instauração de
dissídios, ou os que venham a ser instaurados, aceitando ou rejeitando propostasconciliatórias, .

C) Fixação di: percentual a titulo de desconto assistencial ou outro desconto dos associados
ou não, em favor das entidades envolvidas na Campanha Salarial.

QUADRO Df: 1I0lÜ.RJOS E INSTITUIÇÕES FINANCEIRAS

DATA: 0910812005

16 b e 30 min em 1" Convocação e 17 h em 2' Convocação
Func.dos Bancos Privados/Estaduais, Financeiras e outras pertencentes ao 1" grupo(Estabelecimentos Bancários DO Plano CONTECl

17 b e 30 min em J' Convocação e 18 h em 2' Convocação
Funcionários da Caixa Econômica Federal

18 h e 30 mín em Ja Convocação e 19 h em 2' Convocação
Funcionários do Banco do Brasil SIA

Canoinhas se, 03 de Agosto de 2005,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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• Sander MIX • Colunista filiado

a FEBRACOS

I.,'augurada Ioja
Breithaupt em Canoinhas

Bruno Breithaupt, Álvaro Marques
e Rafael Mirando da Silva

Bruno, Moacir de Paula e Silva
e Rafael Mirando da Silva

Roberto Breithaupt, Niceto Fuck
e Padre Sita

VereadorBeto Faria, radialista Beto
Passos e o secretário BeneCarvalho

Conversa com K/empous No PUB

Em uma breve conversa com o ex-secretário de Presentes em noite de

desenvolvimento regional, José João Klempous,
omesmo se disse decepcionado com os rumos

do governo, e a falta de capacitação em alguns
cargos públicos. Klempous me disse que se as
coisas não tomarem outros rumos, iria deixar o

PMDB, podendo dar apoio á outra bandeira nas
proximas eleições. Quem viver verá.

•,lrlf ..Pa$p_"

_1I."U"-':...__··NIt,

Q).....H_�_...,'lJ
II:�.:JJI:

•

música ao vivo no
Pub em Canoinhas, o

casal Patrícia

Gazanigaeo
advogado Ivan Krauss

Na inauguração da loja Breithaupt em Canoinhas dia 29 de julho: Leoberto

Weinert, prefeito de Canoinhas, Benedito Therésio de Carvalho, secretário

de desenv. reg. de Canoinhas, Bruno Breithaupt, diretor administravivo e

financeiro, Roberto Breithaupt, diretor comercial e Romeu Vier presidente
daAssociação Comercial e Industrial de Canoinhas.

GRTem ação
Ontem à tarde, o 3.º BPM realizou cerimônia de implementação do

Grupamento de Resposta Tática do Batalhão. O GRT é um pelotão
de operações especiais formado por policiais especializados em

enfrentar situações de alto risco, como assaltos a bancos, seqües
tros, distúrbios, rebeliões em presídios, entre outros.

Almoço ôe

Segul1ôa à sábaôo
Rua Major Vieira,395

Tel. 622-4458 9115-2404
(Anexo Canoinhas Tênis Clube)

C/auto Padilha,
cidadão honorário

Pode parecer estranho, oferecer tal
título a alguém visto como polêmico e apenas
um pequeno cómerciante e um DJ que gosta
muito de falar ao microfone. Mas a pessoa
Clauto Padilha merece com certeza

homenagens por tudo o que já fez e

representou em Canoinhas. Quando falo isso,
me refiro ás suas famosas gincanas, que
envolveram a toda uma geração .

Não tem roda de amigos (dos 25 aos

100 anos) que não lembre de uma aventura

ocorrida, nas mais inexplicáveis provas da
Gincanda de Canoinhas. O movimento era tão
forte que mexia com diversas estruturas neste

município. Imagine só corrida de jegue, tendo
como jóckey um vereador (acreditem se ::y

quiser). A gincana da cidade envolvia as mais
diversas classes, e acima de tudo uma

juventude que fez história, e faz parte de nossa
história. Vale lembrar que atualmente na

Câmara de Vereadores existem pelo menos
dois vereadores que participaram de equipes
destes eventos. Se o jornalista Moacir Pereira,
por algumas linhas em sua coluna recebeu

tal título, por que Clauto por tantos anos de

abnegação não merece, já que através dele
revelou-se o espírito de liderança e de equipe
entre tantos canoinhenses?

SANDER STRAMOSK
E-mail: sander@newage.com.br

Telefone: (47) 8413-0227
www.expressonews.net
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Assassinos de aposentado
são condenados pela Justiça
Julgamento era aguardado há mais de um ano

CANOINHAS - o júri popular
presidido pelo juiz Gustavo-Henrique
Aracheski, da 2: Vara de Justiça de
Canoinhas, condenou na segunda-fei
ra, dia 1.0, os assassinos do aposentado
Hildo Gonçalves de Oliveira, 60 anos,
morto em 28 demarço do ano passado.

Juarez Caetano de Oliveira, 21
anos, foi condenado a 12 anos de pri- .

são em regime fechado e Rocélio da
Silva Pinto, 31 anos, foi condenado a

13 anos de cadeia.
Os réus podem recorrer da deci

são, mas presos. O juiz determinou a

imediata prisão dos dois, que já esta-

vam presos desde o dia do homicídio.
no Presídio Regional de Mafra.

O julgamento durou cerca de sete
horas.

lidade pelo crime, aPolícia chegou aos
acusados. Rocélio disse aPolícia que
teria estado junto com a vítima no dia
anterioremumbaronde discutiram. Ele
disse àPolícia que o aposentado o teria
provocado e por isso decidiu matá-lo.
Acompanhado de Juarez,Rocélio espe
rou queHildo saísse do bar e o segui
ram até um local isolado onde o ataca
ram com uma enxada, desferindo gol
pes na cabeça do aposentado.

Eles forampresos logo após con
fessaremo crimee aguardavam o julga
mento noPresídioRegional deMafra.

ENTENDAOCASO
Juarez eRocélio respondem pelo

assassinato do aposentado, ocorrido no
dia 28 demarço de 2004, na localidade
ColôniaOuroVerde, emBelaVista do
Toldo. O corpo deHildo foi encontrado
com a cabeça esfacelada em um ponto
de ônibus namanhã seguinte ao crime.

Pouco tempo depois de iniciada a

investigação para apurar a responsabi-

Apreensão de produtos de furto emPortoUnião
PORTO UNIÃO - No fim da

tarde de sexta-feira, 29, uma ação
conjunta entre as Polícias Civil e
Militar de Porto União, resultou na

recuperação de diversos objetos de
roubo.

A ação aconteceu em uma resi
dência na rua Evaldo de Lima, no
bairro São Pedro, conforme manda-

- do de busca e apreensão expedido
pela Justiça. Foram apreendidos uma
televisão 20 polegadas, um apare
lho DVD,um videogame, um pan
deiro, um rádio, uma máquina foto
gráfica, três pares de sapato, sete
calças e bijuterias diversas. Os sus
peitos de realizarem os furtos foram
conduzidos a Delegacia de Polícia
Civil e os objetos foram devolvidos
aos proprietários Foram apreendidos diversos objetos, produtos de furto

Agressão
Na noite de quinta-feira, 28, equipes da PolíciaMilitar

foram até a BR-280, nas proximidades da localidade de
Barreiros, onde em um bar ali localizado, vários homens teri
am agredido o senhor lEV, 45 anos. Os policiais constata
ramque lEV estavamultomachucado sendo inclusive aten
dido pela equipe do Corpo deBombeiros. Iniciadas buscas,
os suspeitos de terem agredido lEV foram encontrados e
identificados em um bar localizado noAlto da Pedra Branca
como sendo lL.F, 20 anos,AS., 24 anos e lAR, 29 anos.

Os envolvidos foram detidos e conduzidos até aDelegacia de
PolíciaCivil para as demais providências.

E.EO. foi conduzido eentregue aoPlantão daPolíciaCivil.A
motocicleta foi notificada conforme prevê a Legis�ação em
vigor.

Tentativa de homicídio
Nanoite de domingo, 31, na rua SantoAntônio, no bair

ro São Cristóvão, uma equipe da PolíciaMilitar atendeu a
jovem S.O., 19,anos� que informou que vários elementos
invadiram suaresidên���e agrediram e f��comuma faca
o jovemAG, 21 anos, que foi socorrido jmrpopulares. No
local foidetidaR.L, 2QMOS, que segundqmfonnações esta
va jurito com os agressores que teriam :ft!�do do local. R.L.
foi entregue aoPlantão daPolíciaCivilpara as demais provi
dências.Foragido volta para a prisão

Na tarde de sexta-feira, 29, umaequipe da PolíciaMili
tar foi deslocad:i até ruaFrancisco deAssis Costa, no bairro
Campo d'ÁguaVerde, onde foi cumpridomandado de prisão
contraEdenilsonBolauf, 27 anos. Edenilsonhavia fugido do
Fórum no dia 14, quando foi conduzido doPresídio deMafra,
paraprestar depoimento. Ele foi entregue aoPlantão daPolí
ciaCivil para as demais providências.

Disparos eqa via pública
Tambémna noite de domingo, 31, uma equipe daPolícia

Militar deslocou-se até aPraçaLauroMuller, onde teriam
ocorrido dois disparos dearma de fogo. O autor dos disparos
teria fugido do local e deixado a arma,com a namorada, se
guindo em direção ao bairro Campo d'AguaVerde. O homem
foi encontrado dentro do rioÁguaVerde, nas proximidades
daponte, sem a arma. O homem trazia no bolso aCarteira de
Identidade de sua namorada,AL, 29 anos.Amoça foi abor
dada por outra equipe depoliciais e com ela foi encontrado
um revólver calibre 32, com três munições, sendo duas

deflagradas. O casal foi preso em flagrante e entregue ao

Plantão daPolícia Civil para as demais providências legais.

Dirigir sem habilita�ão
Na tarde de sexta-feira, 29, uma equipe daPolíciaMili

tarabordou na ruaBarão doRioBranco, amotocicletaHonda
125, placa de Canoinhas, conduzidaporE.EO., 23 anos. Foi
constatado que o condutornão possui CarteiraNacional de
Habilitação e amotocicleta estava com o lacre arrebentado.

..... ,;""

Gilmar das ferragens do veículo. Ele
foi internado em estado grave no

Hospital Santa Cruz de Canoinhas.
Imediatamentepassouporuma cirur
gia no braço e permanece em obser
vação. Ontem,Gilmarpassouporuma
segunda cirurgia, dessa vez namão, e
passa bem, devendo receber alta nos
próximos dias.

Segundo testemunhas, o cami
nhão estava estacionado na pista
aguardando a liberação do tráfego,
interrompido por funcionários da

Prefeituraque faziam twa-buracos na
estrada. Gilmar não teria percebido
que o caminhão estava parado e não
teriaconseguido frear a tempo de evi
tar o acidente. O motorista do cami
nhão e seu acompanhante, ummeni
no de 15 anos, nada sofreram.

Saveiro entraembaixo de
caminhãoemTrês Barras
Motorista não teria percebido que caminhão estava parado

TRÊs BARRAS - Um grave
acidente no final da tarde de segunda
feira, dia 1.°,mobilizou equipes do
Corpo de Bombeiros de Canoinhas e
Três Barras. O acidente aconteceu no
quilômetro 256, da rodoviaBR-280,
próximo à ponte do Rio dos Pardos,
emTrês Barras.

Uma Saveiro, placas de
Canoinhas, conduzida por Gilmar
Cristiano Lietz, 27 anos, bateu na tra
seiradeumcaminhãoMercedezBenz,
placas de SãoBento do Sul, conduzi
do por Josnaldo Bandeira da Silva,
34 anos. O impacto dabatida levou a

Saveiro para debaixo do caminhão,
arrancando toda a parte superior da
cabine do veículo.

Os bombeiros tiveram que usar
equipamentos especiais para tirar

beu que havia sido enganada,M.W.

procurou a PolíciaMilitar, mas os
golpistas haviam fugido emum veí
culo de cor verde, segundoM.W..

Realizadas buscas, os homens não
foram localizados.M.W. foi orienta
da a registrar queixa naDelegacia de
PolíciaCivil.

Essa é a segunda vez em pouco
mais de ummês que um golpe seme
lhante é aplicado emCanoinhas. No
dia 1.0 dejulho, umadona de casa foi
convencidapor golpistas a entregar
todo seu dinheiro em troca de um

cheque supostamente encontrado na
rua que estava sem fundos.

Aposentada cai no 'golpe
do bilhete'

CANOINHAS - o chamado
'golpe do bilhete' vem se populari
zando emCanoinhas. Essa semana,
golpistas fizerammais umavítimano
centro da cidade.

Por volta domeio-dia de quar
ta-feira, 3, a PolíciaMilitar recebeu
informações de quena ruaMenandro
Kamps, a senhora M.W., 67 anos,
havia sido abordada por dois ho
mens, que lhe ofereceramum bilhete
damega sena que estaria premiado.
M.W. entregou aos rapazes cerca de
R$ 3 mil, na esperança de receberR$
100mil, que seria o valor do prêmio
referente ao bilhete. Quando perce-

CARNES TEMPERADAS PARA
F'ESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,

ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
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1.° Seminário de Plantas
Bioativas do'Planalto Norte
acontece ho]e
Semlnário émais uma dasmedidas que visam diversificar
a atividadeagrícola

CANOINHAS - Acontece hoje o
10 Seminário de Plantas Bioativas do
Planalto Norte, no Clube Lafayette,
emCanoinhas. A realização é da Pre
feitura deCanoinhas, pormeio daSe
cretaria daAgricultura, do Fórum dos
Secretários daAgricultura do Planal
toNorte Catarinense e Embrapa.

Segundo o secretáriomunicipal
deAgricultura, Donato Noemberg, o
prefeito LeobertoWeinert está refor

çando a idéia de uma incessante bus
ca de novas opções para a agricultura
regional, aliada à necessidade de re

dução dos custos com saúde pública
nos municípios do Planalto Norte

Catarinense. Fatores como esses,

motivaram as áreas envolvidas à rea

lização de um evento que proporcio
nasse a discussão mais profunda so
bre a utilização de plantas bioativas
(medicinais, aromáticas e condimen
tares). Donato espera que diante des
te evento, seja possível elaborar pro
gramas de âmbito regional, que ve
nham de encontro às necessidades bio
sócio-econômicas dapopulação, prin
cipalmente a de baixa renda.

Donato ressaltou que o objetivo
é realizar o diagnóstico das necessi
dades e indicar estratégias para amon
tagem de um programa de uso e pro
dução de plantas bioativas para a re

gião do PlanaltoNorte Catarinense.

Reprodução

Seminário acontece das 8 às 18 horas de hoje

PROGRAMAÇÃO:
8 horas - abertura
9 horas - PanoramaNacional da

Produção, Legislação eUtilização de
Plantas Bioativás - Palestrante: Cirino
CorrêaJúnior (EmaterlPr)

10 horas - TeaBreak
lOh15min - ExperiênciasDesen

volvidas noBrasilcomPlantasBioativas
- Palestrante: MárioSoterFnmçaDantas
(Embrapa/Brasília/DF)

1Oh45min - Produção ePesquisa
dePlantas Bioativas - Palestrante-An
tônioAmauriSilvaIr, (Epagri/Itajaí/SC) .

l1h30min - Conhecendo as Plan
tasMedicinais - Palestrante: Alesio dos
Passos Santos (FarmáciaViva - UFSC

Florianópolis)
12 horas - almoço
13hI5min-FitoterapiaePlantas

Medicinais no Serviço Público (Éxpe
riências de Balneário Camboriú) -

Palestrante : Sérgio Lobato - Prefeitura

Municipal deBalneárioCamboriú
14h15min - Etnobotânica e Pro

dução deMudasdePlantasBioativas
Palestrante: Cecília Sipriano Osaida
(HarmoniaNatural-Canelinha - SC)

15 horas - TeaBreak
15h15min - Oficinas de Trabalho
16h3Omin - Plenária

17h3Omin - Encerramento

Na inscrição, os participantes po
derão escolheto tema de seu interesse

paraparticipação nas oficinas:
· Produção de plantas bioativas

no processo da agricultura familiar
· Uso de medicamentos

fitoterápicos na saúde pública
· A educação e as plantas

bioativas
· O uso de medicamentos

fitoterápicos emprogramas de ação so
cial

Secretaria deAgricultura inicia Programa de Distribuição de Mudas
CANOINHAS - ASecretariaMu

nicipal deAgricultura iniciou oProgra
ma deDistribuição deMudas deÁrvo-

Divulgação

1,2 mil mudas serão distribuídas

R A o I o

CWBE
AMS�QeANOINHAs�e

ojcjc

res Frutíferas.Asmudas começaram a

\, ser entregues para os produtores rurais
'daregiãoe foram adquiridas deurnpro
dutor domunicípio deCaçador. São ao
todo 1,2milmudas de frutas que apre
sentam caroço, como apêra e o pêsse
go.

Os produtores rurais que fizeram
as encomendas estão recebendo asmu
das aum preço de custo, em que a in

tenção é viabilizar dois pólos de produ
ção. O primeiro está sendo viabilizado
pormeio de urn convênio com oCedup
Vidal Ramos e o segundo noDistrito de
Pinheiros.

O secretário deAgricultura,Donato
Noemberg, destacou que o prefeito

LeobertoWeinertquer intensificar a fru
ticultura na nossa região como forma
de diversificar a culturano campo.

Seja qual for
o caminho,

a direção certa
é Goodyear.
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Aguiar libera recursos para a
Associação dosmoradores da
Encruzilhada
Recurso irá custear a conclusão de uma quadra de esportes

CANOINHAS - O deputado
estadualAntônioAguiar, acompanha
do do secretário regionalBeneCar
valho e do vereador Silmar

Golanovski, participaramna quinta
feira, 28, de reunião sobre a

microbacia doRio doTigre e daEn-:,
cruzilhada

A reunião aconteceu ria comu-
,

nidade daEncruzilhada, em que fo
ramdiscutidos assuntos referentes ao

programamicrobaciaseverificadoos
projetos que estão em andamento,
além de prestação de .contas. A
microbacia daEncruzilhada - Rio do

Tigre, atendemais de 193 famílias.
A prioridade que os agricultores rei
vindicaram é atendimentopara as fa
mílias que vivem em condiçõespre
cárias, construção debanheiros e sa
neamentobásico.

.

Na oportunidade, a comunida
de fez diversos pedidos paraAguiar.

,
,

Pormeio da associação dosmorado-
res, foram solicitadas a fmalização
da quadra de esportes, instalação de
telefones públicos, e instalação de
lombadasem alguns pontos críticos
daSC-280.

ProntamenteAguiar atendeu o
.

primeiro pedido da comunidade, e
liberouR$ 1Omil para conclusão da

quadradeesportes.Nomomento em
que o deputado anunciou os recur
sos, acomunidadeaplaudiu empé, e
de imediato agradeceramo apoio. "As
outras solicitações sãomuito impor
tantes' mas não depende somente do
esforço deste deputado, vamos en
caminhar os pedidos para os órgãos
competentes, e através da Secretaria
Regional, e do Deinfra nós vamos
achar urna solução para esses pro-

Aguiar: R$ 10 mil para o

interior

blemas", afirmouAguiar.
Golanowskiparabenizouos agri

cultorespelaorganização euniãopara
resolveros problemas dacomunida
de, e ressaltou sobre a importância
de terurn representante da região na
Assembléia Legislativa. "Agora
Canoinhas tem o seu representante
naAssembléiaLegislativa, de outra
forma não estaríamos vendo tantas
obras na nossa região, agorapreci
samos nos unir e colocar um repre
sentante nosso naCâmara dos De

putados", afirmouSilmar.
O agricultorFayriSchreuczvlu

da comunidade de Rio dos Tigres,
disse que é a primeira vez que os

agricultores tiveram urna oportuni
dade de discutir e achar a solução
paraos problemas queenfrentamno

meio rural.
O programamicrobacias tem

os recursos garantidos peloBanco
Mundial, e só depende da apresenta
ção de projetos. "Na nossa região
serãomais deR$ 1,2milhãoinvesti
dos", afirmou o secretario executivo
municipal do projeto, Jaime
Schroeder.
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Campeonato Futsal 2005
Categorias: Infantil e Infanto-Juvenil

Resultados dos jogos da 3: rodada, dia 26, realizados no'
Ginásio deEsportes ADC Lavrasul:
1.0 jogo 13:30 hrs EstrelaAzul 1 x 6 Atlântico
Categoriainfanto-juvenil
2.° jogo 14: 10 hrs Wonder 13 x 2 Valência
Categoriainfanto-juvenil .

3.° jogo 14:45 hrs Cohabl 5 x 5 Dallas
Categoria infantil
4.° jogo 15:20 hrs Wonder 3 x 4 Caie
Categoria infantil
5.ó jogo 16:00 hrs Barcelona O x 1 Castelo Branco
Categoriainfanto-juvenil

Resultados dos jogos pela4: rodada, dia 28, no Ginásio de
EsportesADC Lavrasul:
1.0 jogo 13:30 hrs Atlântico 13 x 5 Valência
Categoriainfanto-juvenil
2.° jogo 14:lOhrs Lavrasul 1 x O EstrelaAzul
Categoria infanto-juvenil
3.° jogo 14:45 hrs Wonder 8 x 4 Castelo Branco
Categoria infanto-juvenil
4.° jogo 15:20 hrs Dallas 3 x 9 Lavrasul A
Categoria infantil
5.° jogo 16:00 hrs Lavrasul B 1 x O M. Dias
Categoria infantil

Na5: rodada disputada terça-feira, 2, noGinásio deEsportes
da Lavrasul, os resultados:

.

1.0 jogo 13:30 hrs Wonder 7 x 6 Atlântico
Categoria infanto-juvenil
2.° jogo 14:lOhrs Castelo Branco 1 x 11 Valência
Categoria infanto-juvenil
3.° jogo 14:45 hrs Caie 6 x 1 Cohab 1
Categoria infantil
4.° jogo 15:20 hrs LavrasulA 1 x O Lavrasul B
Categoria infantil
5.° jogo 16:00 hrs Lavrasul 1 x O Barcelona
Categoria infanto-juvenil

Jogos válidos pela 6: rodada, realizados ontem, também no

Ginásio deEsportes da Lavrasul:
1.0 jogo 13:30 hrs Wonder x Lavrasul B
Categoria infantil
2.° jogo 14: 10 hrs Dallas x M. Dias
Categoria infantil
3.° jogo 14:45 hrs Wonder x Lavrasul
Categoria infanto-juvenil
4.° jogo 15:20hrs EstrelaAzul x Castelo Branco
Categoria infanto-juvenil
5.° jogo 16:00hrs Valência x Barcelona
Categoria infanto-juvenil

Olimpiada Estudantil Catarinense
(Olesc) - Fase estadual

Esse evento esportivo foi realizadona cidade de Itajaí, entre 22
a 30 de julho de 2005.

.

Canoinhas esteve representadapelas equipes da Fundação de
Esportes, nas modalidades de Tênis deMesamasculino e Tênis de
Campo masculino. Competindo com mais 16 municípios,
Canoinhas ficou em 10° lugar, que não deixa de ser uma honrosa
colocação, considerando-se o alto nível. Esta colocação foi na
modalidade Tênis de campo.Namodalidade Tênis demesa, na qual
participaram 27 cidades, Canoinhas conseguiu o 17.° lugar. É tam
bém uma boa colocação, considerando que foi neste ano que essa
modalidade foi trabalhada com vistas às futuras competições.

Equipe canoinhense de tênis de campo com o prefeito
Leoberto Weinert

l.a-Copa OCC de Futsal
Categoria Adulto livre

Três bons jogos abriram, na terça-feira, 28, a I:CopaOCC
de Futsal, em cuja competição estão inscritas oito equipes: ADC
Lavrasul,ADC Rigesa, BomDiaac,BVlÁguaVerde,A.F.Mili,
Fiat e São Pascoal.

Resultados da rodada inicial, disputadanoGinásio deEspor-
tes SantaCruz, no alto da colina.

1.° jogo 19: 15 hrs Fiat 5 x 6 AFMili
z.o jogo 20: 15 hrs São Pascoal 5 x 4 c.A. Três Barras
3.° jogo 21:15 hrs ADC Rigesa 8 x 1 BomDia EC.
Como citamos, foram bons jogos, principalmente os dois pri-

meiros, com alternâncias nomarcador. Jogadas bem trabalhas com
alguns lances dignos de elogios, bons goleiros. Já nor jogo a

equipe daADCRigesanão teve nenhuma dificuldade para golearo
BomDia. Foi notória e implacável a superioridade dos rigeseanos
comandados pelo veterano goleador, ZéAranha, seu treinador.

Não temos os resultados da segunda rodada que aconteceu
ontem, também noGinásio SantaCruz. Quemjogou contraquem:

1.0 jogo 19:15hrs AFMili x BomDiaEC
2.° jogo 20: 15 hrs ÁguaVerde x ADC Lavrasul
rjogo 21:15hrs Fiat x CATrêsBarras

Joguinhos Abertos de Santa
Catarina

Este evento esportivo será realizado na cidade deCapinzal e
Canoinhas participará namodalidadeFutsalmasculino, entre oito
equipes, sendo que somente duas participarão da fase estadual que
será realizada em São Bento do Sul nomês de setembro. Eis as

duas chaves:
Chave A Chave B
Canoinhas
Urubici
Catanduvas

Vargem Bonita

Caçador
Curitibanos

Capinzal
Correia Pinto

Copa Norte
BVICanoinhas eBotafogo são os dois times que se classifica

rampara disputar a final daCopaNorte 2005, promoção daLiga
EsportivaCanoinhense. Para se classificar o time daBVlCanoinhas
venceu oGEPUlFerroviário por2 a 1 no jogo de ida e 3 a2jogando
no Ditão. Por sua vez o Botafogo empatou com o Três Barras em
um golpara cada lado; essejogo foi realizadonoCaic. Novo empa
te em 2 a 2, mas na prorrogação o alvinegro venceu pelo placar
apertado de 1 aO.

O primeiro jogo entre os frnalistas acontece neste do
mingo, dia 7, às 15 :30 horas, noDitão. No dia 14/08, emMarcílio
Dias Três Barras eGEPU disputarão o 3.° lugar eBV eBotafogo
fazem o 2.° jogo valendo o título de 2005. Grandes jogos prome-'
tem.

Campeonato deVeteranos
Neste sábadojogamnaADCRigesa, Professores x Botafogo

às 13:30 horas e às 15:30 horas, Olaria x Rigesa.

4.a Copa Estrela de Futebol

Começa neste domingo, dia 7, a4: Copa Estrela de
Futebol com os seguintes jogos:

Às 14 horas se enfrentam, Estrela.AzulxEncruzilhada. Às
16 horas jogam, Vitória x Planalto. Domingo, dia 14, passa em
branco aCopaEstrela visto a grande final daCopaNorte.

Dia 21, às 14 horas, jogarão Apolo x ouro Verde eàs 16
horas JCR x União São João.

.

Campeonato do Interior
O Campeonato do Interior terá o seu início dia 14 de agosto.

16 equipes estão inscritas distribuídas emquatro chaves.
Chave A Chave B
Matonense A
Matonense B (São Sebastião)
Barcelona
Lagoa (Paula Pereira)

Tradição
Internacional
Flamenguinho
Primavera

Chave C
Milan

...

Universo
União São João
Cruzeiro (Arroios)

Chave D

Botafogo
Entre Rios
Encruzilhada
Grêmio Olsen

Primeira rodada
Matonense A x Barcelona (Anta Gorda)
Lagoa x Matonense B (Paula Pereira)
Tradição

...

x Flamenguinho (Lagoa do Sul)
Internacional x Primavera (São Sebastião)
União x Milan (Salto D:ÁguaVerde)
Universo x Cruzeiro (Fartura)
Botafogo x Encruzilhada (Felipe Schrnidt)
EntreRios x Grêmio Olsen (RioD'Areia)
Observação: todos os jogos começarão às 15h3Ornin.

Fórmula 1
Sai ou não sai ... eis a pergunta
Seráque oRubinhoBarrichelo vai deixar aFerrari? Será que

ele cansou de fazer o papel de Sancho Pança do alemão
.

Schumacher,decorrercomofreiopuxado?NaBARteráagrande
oportunidade demostrar suas qualidades como piloto deponta.

Saiba,mais
Em 1925 aEuropa foi descoberta pelo futebol brasileiro. O

ClubeAtléticoPaulistano chegou aGareSaint-Lazare, emParis,
depois de vencer a seleção francesapelo placar de 7 a 2, viajou
para a Suíça e Portugal. Dez jogos, nove vitórias e uma derrota.
Naépoca, São Januário deixa de seruma colinamodestana zona
norte doRio, e passa a ser omaior estádio em cimento armado da
América, obra doVasco daGama em 1927.

Surpresa

No dia 26 de julho, amigos e ex-colegas de trabalho
da Empresa Fuck, fizeram uma surpresa para
comemorar o aniversário de Anastácio Buba,

popular Taco. Chegaram na casa de Taco sem avisar
e o surpreenderam em 'trajes de aposentado' (de
roupão). Na foto, Taco (sentado) posa ao lado dos

amigos:
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FaLHA DE NEmaCICa

Vende-se uma casa alvena
ria, 150m2, terreno c/835m2
Rua João Tomachitz, 1090.
Fone: 622-829'0

Vende-se casa 76mt2 no
Mutirão - R$ 14.0'0'0,'0'0
Aceita-se carro no

negócio.
Fone: 991�-a079 c/ Gilmar

H

Vende-se uma casa de

m.adeiré\"Qom 7 peças,
. terreno .ó.om 1 .2(i)D metros na
'Rua JúlicfPorfírio N178 em

Três Barras, rue.i. paralela a

Avenida'Rige§a:;:ivalor R$,
12.'0'0'0,'0'0, ou trôca-se 'por
uma no ,&Ito d9:ii;MussL
iratar: ��if:) 62�ií�274. i'!'

Vendo uma Moto - CBRlSR
Honda 450, ano 92,
segundo dono. Fone: 622-
1515.

Vendo um Caminhão
Chevrolet ano 73. Tratar c/
Rogério ou Noemi Fone:
9142 6412 / 9153-8756

Vende-s� um Uno Mille,
ano 93. Otimo estado,
baixa km, c/ alarme, break
light. Valor: R$ 7.90'0,'0'0.
Fone: 622-7837. C/ Marcelo

Vendo um Trator seminovo,
Massei Ferguson 265, ano
2004, c/900 horas de uso,
eixo alto. Valor: 50.000,00.
Tratar: 9155-1248 '

Vende-se" Brava 2000, em

ótimo estado, com manual e
nota fiscal.
Tratar pelo fone: 622-2515

Vende-se Gol, ano 95,
impecável .

cf. som. Valor: R$
7.5'0'0,'0'0, + parcelas.
Fone: 9976 - 9183
c/ Éder

DENIS ENNES,
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

.... Lote com 800,00m2 casa de ma
deira. Servidão - rua 03 de Maio. R$
21.000,00.

.... Chacará, com 10.285 - Água
Verde - d luz e fundos para o rio - R$
14.000,00.

.... Lotes Rua Saulo de Carvalho. R$
5.500,00.

.... Área de 180.l93 m2 no Serrito R$
175.000,00.

.... Área de 98.842 m2 na Pedra
Branca R$ 55.000,00.

.... 3,50 alqueires para planta .em

Arroios com água R$ 115.000,00.

.... 36,00 alqueires em Rioda Serra
- Monte Castelo - pI gado e refloresta
mento - todo cercado R$ 216.000,00.

DISPOMOS DE VÁRIAS ÁREAS
CENTRAIS NA'CIDADE.

ALUGAMOS SALAS COMERCIAIS.

Yende ...se terreno 'de,:
86.000m2 em Marcílio Dias.
Av. Vendelim Metzger.
Tratar: Fone 622-2714.

vende-�'um
madeirª!'13a
terreno'ôe 6'00
na rua li=urico �aul, �.o9a.Casa com 6 quartos, l'

..

cozinha é copa cozinha,
s�la, banpeiro.·
Açeita-se carro"no negócio.
Valor: R$ 22.'0'0'0,'0'0.
Tratar c/ José Ronaldo
Gonçalv�s Padi

..
lha. Fone:

(47) 37'0-9896, à noite, ou
fim de semana ou no

endereço.
.

DIVERSOS

Vendo Bar e Lanchonete
completo. Rua Paula
Pereira, próximo ao

calçadão. Aceito carro no

negócio.
Tratar: 9996-6668

Vendo Celular
seminovô. Nokia 228'0.
Valor: R$ 7'0,'0'0
Falar é/Daniele.
Fone: 9167-928'0

CRECI-1933-J

E mAL

(47)622-4747
.622·3000

"

Semp Bons Negócios"
Rua: 3 de Maio, 445 - Centro

Canoinhas - SC
CEP - 89460-000

OFERTAS DA IMOBILIÁRIA CUBAS

RESIDENCIAS - Lote 600,00 m2 rua Agenor Fábio Gomes centro (60 mtrs da rua

MajorVieira e Prox. Lar de Jesus. PREÇO: RS19.500.00
. Apto c/ 02 qrtos - rua Rolandro Malecelli centro (prox. Prefeitura e

Casan) . Lote 800,00 m2 Rua João Tomachitz - Sossego - PREÇO;�BiPREÇO: RS 46.000.00 20.000,00
- Casa Alvenaria c/122,00 m2 ,terr. 800,00 m2- Rua 12 de Setembro - Lote c/ 455,00 m2 rua Gil Costa centro a 01 quadra asfaltonO 1.181 - centro PREÇO RS15.000.00
PREÇO: RS 85.000,00
- Casa de Alvenaria c/ 150,00 rn", terr. C/ 800,00 m2 Rua Virgilio
Trevisani nO 136 centro Prox. CESC (AC. VEíCULO)
PREÇO: R$1 00.000,00

- Casa mista c/110,00 m2, terreno c/400,00 m2 Rua Nazir Cordeiro
CAVerde
-PR!;CO : R$ 32.�0.00

- Casa alv C/60,00 m2, terr. 600,00 m2 rua 12 de setembro - centro (
EM FRENTE IGREJAMATRIZ) PR_l;ÇQ: Ri119-,ºº-QJlQ
- Casa em alv. c/220,00 m2, te ir. c/600,00 m2. Rua Bento de Lima nO
486 (Prox. Farmácia DINAFARMA C.AVerde).
PREÇO R$ 90.000,00.

- Casa de Alv. c/75,00 rn", terr, c/300,00 m' na Cohab 4-
PREÇO: R$18,_(1J)0,00

'!i
�P

_ ... §1L� _-.JIIL

-Iotes c/400,00 m2 (cada) Rua Mario Mayere Jacó Fuck BAIRRO
Agua Verde - Prox- BR-280.Preços a partir de RS 8.000,00 (cada
lote) - Parcelados

-lotes c/487,50 m2 (cada) situados na ruas Alfredo Paul e Carlos
WagnerCAVerde PREÇOS A PARTIR DE R$ 6.500,00
(03 quadras atrás SUP. HAGG)

007 l.otec/ 450,00 m2 Loteamento Zaniolo II. CAVerde PREÇO
;B$ �'�ººJº.º

- lote 570,00 m2 rua Henrique Zugmann prox. Expedicionários)
PREÇO: RS 8.500.00

Á R E_AL-R U ..BALS

- Chácara 24.200,00 m2 cl casa alven. 70,00 m2 (luz
cercado- tanque) no Km 06 Três Barras 02 Km do asfalto
PREÇO: R$ 38.000,00

- Chácara 09 ALQ. 02 casas alv., barracões, cercado, luz e

aguadas - Colônia Tigre Três Barras
PREÇO: R$ 250.000,00

- Area c/ 3.0 Alq. aguada, luz, cercado - 07 Km da cidade
SERRITO.PRgO: R$ 60.000,00

- Área rural 6,44 Alqueires á 100 mts do perímetro Urbano da
cidade de Bela a Vista do Toldo PREÇO: R$ 322.000,00

.. � ... f"....... -

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ELETRI TA INDUSTRI-
AL, É necessário ser

técnico em Manutenção
Elétrica Industrial e ter
experiência na função:
Interessados ligar para:i47
6220553;

COOR ADOR
PRODUÇÃO,
Para atuar em empresa
do ramo papeleiro.
Possuir Ensino Médio
complet9::Experiênciá ele

_

3 anos Qaefunção, conhe
cimento em serras

esquadrejadeitas,
lixadeiras, plainas

c sarrafeadeiras e prensas
de alt�!:tr�8üência.
Ligar pªfà 4762205

•••••

.. Lanternas

.. FaróisC'•

.. Grades

.. Parabrisas

ANALISTA DE CUST
Formaç�9 �uperior,

i);experiênciá naJunç
domínio em Excel.
para 6220500

VENDEDOR EXTERNO,
Formação média e experiên
cia em vendas externas de
produtos alimentícios.
Possuir moto ou carro.
Interessados ligar para 47
6220500

ESTAGIÁ�IA; Curs,à
Administração de Em
sas. Interessados ligar
para 47 6220500.

TORNEIRO MECANICO,
Possuir experiência e

formação técnica na

fynção. Inter��$ªPQS ligar
para 47 622055�.

AUXILIAR DE
ALMOXARIFADO: Conheci
mento de rotinas de
almoxarifado, informática
básica e segundo grau
completo. Ligar para
6220553

Corte RS 4,99
* Escova progressiva
* Desconto para

aposentados e crianças
*Convênio com

ACASCA e ACREC

Também com

hora marcada

Agende logo a sua

'DAS*****
.. Parachoques
..Retrovisores
..Acessórios em geral

Cobrimos qualquer oferta! ENTREGA GRATUITA

RUA: ROBERTO EHLKE, 782
FONEI FAX: 47 622-7879

Correio do Norte

CONSULTORES:Empresa
�1:Econômic st�

�9ignando s de
ambos os sex

,

para atuarem c mo conslnto
res em vendas diretas e �

ma�_�eting de "; ;:"

rel�A:ion�mento.OR:ortuniaªde
pa(éJ!:j(jl,!�ns, adu!t�s e

pe,ssoas com mais de 40
anos.Para
seleção e entrevista ligue 47
99052307. Com Volnei. '

Oportunidade de empre
go
Empresa do ramo papeleiro
contrata profissionais
formados ou cursando
Tecnologia em Papel e
Celulose para atuar rio
processo produtivo. Os
interessados devem apre
sentar-se na RHBrasil para
esclarecimentos adicionais.
Endereço: Rua Caetano
Costa, 341.

RODÍZIO DE PIZZA
L:?ON'r

_ orno en

;?{t;enáe-nlct6 t;cdot6 Ct6 dta6
A 50 metros da Matriz

622.3232

Disk entrega
622·7387

/

CONFIRA NOSSAS OFERTAS:
'LANTERNASI FAROIS *CALOTAS ORIGINAIS
'BORRACHAS EM GERAL *TAPETES I CAPAS PI ACENTOS
*LATARIAS I CAMINHÕES I CARROS *PARA-BRISAS
'ACESSÓRIOS PI PICK-UP 'PONTEIRAS ESCAPES EM ALUMíNIO
*CAPOTAS MARíTIMAS *CAPAS PARA-CHOQUES DIRETO DE FÁBRICA
'CALHAS DE CHUVA *EM BREVE TODA LINHA TUNING

Rua: Frei Menandro Kamps, 275 - Plantão 24 hs: (47) 9117-8506
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A chuva que caiu na região no mês passado, formou uma lagoa em plena mata, na

localidade, de Paciência dos Neves, em Canoinhas

c it ---------- ..crR
I
I
I BOLO DE CARNE ,MoíDA

,

INGREDIENTFS
Mássa
- 1 kg de carne moída (alcatra ou patinho)
- 1/2 xícara (chá) de cheiro-verde
- 2 colheres (sopa) de maionese
- sal e azeite a gosto
- 1 ovo inteiro
- 1/2 xícara (chá) de farinha de rosca

- 1/2 xícara (chá) de cebola picadinha

Recheio
- 300 g de mussarela picadinha
- 200 g de presunto picadinho
- 1/2 xícara (chá) de cenoura ralada
- 1/2 xícara (chá) de azeitonas verdes picadas

MODODEPREPARAR:
Misture a carne e os demais ingredientes. Em uma assadeira untada, coloque a metade dá
carne ajeitando como se fosse uma canoa. Coloque o recheio deixando a cenoura por
cima e regue com um fio de azeite. Cubra com o restante da carne e feche bem. Leve para

assar. Fica uma delícia se comer no dia seguinte!
�-------------------------�

" "
VOCÊ SABIA ?
- Que é impossível lamber o próprio cotovelo.
- Os camarões têm o coração alojado na cabeça.
- Um estudo abrangendo cerca 200 mil avestruzes durante mais de 80 anos, não registrou um

único caso em que uma avestruz fosse vista enfiando a cabeça num buraco na terra.

- Se você espirrar com muita força, pode partir uma costela.
- Se você tentar impedir que um espirro seja expelido, pode morrer ao causar a ruptura de uma
veia no cérebro ou na nuca. ,

- Se mantiver, à força, os olhos abertos durante um espirro é possível que eles saiam das

órbitas.
- O isqueiro foi inventado antes do fósforo.
- Um terço de todo o sorvete vendido no mundo é de baunilha ... (e eu q pensava q era tudo de

chocolate!!!)
- As unhas das mãos crescem aproximadamente quatro vezes mais rápido que as unhas do

pés,
- O olho do avestruz é maior do que seu cérebro.
- Os destros vivem, em média, nove anos mais que os canhotos.
- 35% das pessoas que utilizam os anúncios em jornais à procura de companhia já são

casadas.
- Ao longo da vida cada pessoa engole durante o sono, em média,cerca de 70 insetos e 10

aracnídeos.
- O "quack" de um pato não produz eco, e ninguém sabe porquê.
- É impossível espirrar com os olhos abertos. (Preciso de voluntários para o teste!!!!)
- Uma gota de óleo torna 25 litros de água imprópria para o consumo.

- Os chipanzés e os golfinhos são os únicos animais capazes de se reconhecer na frente de

um espelho. (QUANDO um golfinho vê sua imagem num espelho?)
- Rir durante o dia faz com que você durma melhor à noite,

'

- 40% dos telespectadores do Jornal Nacional dão boa-noite ao William Bonner no final do

programa. (Tem louco para tudo ... )
- 95% das pessoas que lêem este e-mail tentam lamber o cotovelo ..

".-�
l.

Sexta-feira, 05 de-agosto de 2005

HÁ 50 ANOS

Conheci Herbert Ritzmann em "1942, como
gerente da Serraria deWiegando'Olsel1. Naque

',·····Ia époCa, já o seUtrabalhose.fazi?notafnos que
com ele tomavam contato. O ritmo da indústria

animava a todos, dada a maneira COmO era

·gerenciada. Sua organização e o seÓ crédito nos
mercados consumidores, engrandeciam a indús

tria de madeira. O.sistema usado nas casas pré
fabricadas, tornava'a fábrica Wiegando Olsen,
uma das mais acreditadas do País. Marcílio Dias,
sede da indústria, tornou-se conhecida na Ar

gentina, África e em outros países para onde iam
os produtos. Um cérebro estava por detrás de
tudo aquilo - Herbert Ritzmann. (. .. )

Exposição agropecúária em
Rio do Testo

No período de 2 a 7 de setembro, realiza-se
em Rio do Testo, uma grandiosa exposição
agropecuária onde serão expostas animais de

Grandioso feStivaf'do:
, 8010fogo

Com a finalidade de angariar fundos para dar
início a construçªo despasece social, ao lado da

Associação Rural, em terreno cedido gratuitamen
te pela Preféitura Municipal, os dirigentes doClube
Estrela Solitária; resolveram promover amanhã,
grandioso festival nas dependências da Associa

ção Rural de Canoinhas" ,(... )

cinemasço�emCanoinhas
Dentro de breves dias, o Cíne Teatro VeraCruz

inaugurará sua nova instalação, apresentando aos
freqüentadores a tela tridimensional ou

Cinemascope, onde melhor poderemos distinguir
um technicolor e ver bem de perto a fisionolllia dos
artistas, numa perfeita ilusão dê ótica. (...)

,

I PUBLICADOEM06DEAGOSTODE 1955

20/07
Bruno de Barros Pepplow
Pais: Jair de Barros

Pepplow
Adiceli Rodrigues de Paula

Pais: Conrad César
Dransfeld
Merileti dos Passos

Dransfeld

NASCIMENTOS
REGISTRADOSESSASEMANANOCARTÓRIODECANOINHAS

24/07
Luis Augusto Dranka

Pais: Adolar Dranka
Andrieli de Souza Dranka

17/07
Jenifer Cristina Meirelles P.
Batista
Pais: Vanderlei Josiel P.
Batista
Eliana Meirelles

09/07
Maria Aparecida de Lima
Pais: Celso de Lima
Terezinha de Jesus dos
Santos

10/07
Larissa Cristini Trukan
Pais: Luciano Roberto
Trukan
Marisa Dias Camargo

28/07

Joseph HendrickGomes de
Camargo
Pais: Eloir Gomes de

Camargo
Maria das Dores KohlerGo
mes de Camargo25/07

Maria Eduarda de Maga
lhães Hoppe
Pais: Jackson Hoppe
Juliana Aparecida de Ma

galhães

25/07

Felipe Vielevski
Pais: Élio Vielevski
Roselene Andrecovicz

Vielevski

25/07
Sara Cristina Dransfeld

FALECIMENTO
REGISTRADO ESSASEMANANOCARIDRIO

DECANOINHAS

IvoneRamos * 11/05/1960 + 22/07/2005

12/07
Nicoli Poliana da Silveira
Pais: Daniele Aparecida da
Silveira Martins

-_._---"""""._"--"--",,._._,,--,,,,-__
--

28/07
Jhonatan Bernardo da Sil
va Batista
Pais: Daniel Sampaio Ba

tista
Leia B. Batista

31/07
Raíssa Pereira de Oliveira
Pais: Edenilson Ferreira de
Oliveira
Luciana Beatriz P. de Oli
veira

1J�".a.'.CJIJA
A Reflexologia é uma técnica que aplica pressões,

,

especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.

A\�lr(ü�il(ü lVI�I[lI�III[>A\ 1()üllJTll�lh()

Rua Henrique Sorg, 16
Bairro Jardim Esperança
Fone: (47) 622-4600
89460-000 CANOINHAS - SC

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus
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Menina de Ouro

Não é um filme de vitórias! Isso é bom ir logo avisan
do. Menina de Ouro é um dramalhão que se caísse em

mãos erradas se tornaria digno de um novelão mexica
no.

Mas, felizmente, não foi o que aconteceu. A mão

segura e sensível de Clint Eastwood, garante a esse·

filme uma essência única, capaz de levar às lágrimas,
comovendo e conquistando o espectador aos poucos
como só os bons filmes conseguem fazer.

Dirigido e estrelado por Eastwood, o filme conta a

história de FrankieDunn, um calejado treinador de boxe
que sofre com a dolorosa separação da filha - o que
não fica claro no filme. Juntamente com Eddie Scrap
(Morgan Fremann), um veternano lutador, ele administra
uma decadente academia de boxe.

Tudo vai monotonamente bem até a chegada de

Maggie Fitzgerald (Hilary Swank), uma mulher que de

seja se transformar em uma lutadora profissional. Deta
lhe, ninguém tira da cabeça da menina que para chegar
lá, Frankie precisa ser seu treinador.

Ranzinza e voluntarioso, Frankie reluta em treiná
Ia, mas a determinação de Maggie acaba fazendo com

que Frankie ceda.
A partir daí inicia-se uma bela amizade entre duas

pessoas que parecem sozinhas no mundo, mostrando
uma a outra o que tem de melhor.

.

Esse é o enredo de Menina de Ouro, a grande
surpresa do Oscar 2005. Enquanto todos esperavam
que O Aviador, de Martin Scorsese arrebatasse as prin
cipais estatuetas, correndo por fora, Menina de Ouro

chegou junto e deixou Scorsese 'a ver aviões'. Levou

os prê�ios de melhor
ator coadjuvante
para Fremannr atrizpara Swank, direção
para Eastwood (que
já havia ganhado
essa estatueta por
Os Imperdoáveis) e
o tão cobiçado prê
mio de melhor filme,
que muitos garanti
am seria de O Avia
dor.

Se o filme me
receu tudo isso,
acho que sim, embo- I
ra a história de Menina de Ouro exagere um pouco no

dramalhão, o filme nos dá uma outra visão' do cinema em
tempos em que é raro encontrarmos um filme que não
use de efeitos especiais em nenhum momento. O.fjran
de mérito de Menina de Ouro é que sua força se con

centra nas interpretações. Eastwood e Swank são bri
lhantes. A química perfeita. Fremann não fica para trás
e nos brinda com uma interpretação soturna e vigorosa.
Se você não gosta de dramas, assista mesmo assim,
pelo menos para ver grandes atores em seus melhores
momentos.

EXTRAS: Inadmissível que um filme tão aclamado
como esse tenha como extras apenas trailers e ficha de
elenco. Pelo menos um making ott não seria pedir de
mais. Falha feia da distribuidora do filme.

AvaliaçãoCN: Filme: **** Extras: *

Grávidas podem fazer reflexo,
mechas ou úsar tintura?

Reflexo e clareamento sim, desde que a cliente
use máscara e proteção do couro cabeludo com

Protector Scalp. Poderá ser feito sempre com plaquete
ou papel alumínio. Não encostar no couro cabeludo
com o produto descolorante misturado ao oxidante

(água oxigenada). A volumagem do oxidante depende
do clareamento desejado, podem variar de 20, 30 ou

40volumes.
Quando atingir o

clareamento deseja
do lavar muito bem
com shampoo anti
resíduo e nutrir da
raiz as pontas com

..

um creme nutritivo ou

descongestionante.
Muitos profissionais
cabeleireiros fazem
esse tipo de serviço
utilizando uma touca.
Mas eu não aconse

lho. E um processo
dolorido; danifica e

arrebenta os fios e

além disso não tem como retocar as mesmas mechas

Votorantim

ficando o cabelo cada vez mais claro.

COLORAÇÃO
Hoje existem tonalizantes, com cores maravilho

sas, totalmente sem amônia, que tratam os fios com

nuances brilhantes, maciez e durabilidade da cor. Sem
pre que aplicar um tonalizante, misturar com oxidante
de oito a dez volumes apenas. O tempo de ação vai

depender da correção da cor ou nuance. desejada,
variando de 20 minutos a uma hora.

Para um melhor resultado lavar o cabelo antes
com um shampoo de alta nutrição ou anti-resíduos.
Enxágüe bem aplicando uma boa máscara ou um con

dicionador de alta nutrição da raiz as pontas
massageando bem de dois a três minutos. Retirar o
excesso de água e aplicar o tanalizante. Após o tempo
necessário de pausa, enxaguar novamente, nutrir ou
condicionar.

I \ ACEI1NAGEM

� Evite u�ar! Tinta mais creme, pois a tinta contém
amônia e poderá correr riscos na gestação.

FUTURASMAMÃFS...
Atualmente não é necessário passar os nove

meses sem cukiar da aparência, desde que o profissi
onal seja responsável ele vai conseguir deixar, a ma

mãe cada vez mais bela e bem cuidada.

CONTATOS COM A COLUNA:

� cilabudal@hotmail.com ((47) 433 7451

Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 622·5270 /9972·4507 /9972·3053
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Apoca de Mafra Intensjflca campanha de

arrecadação, de fundos
Anã� da Associação dos Pacientes Oncológicos de canomhas e Região

(Apoca) está funcionando há um mês em Mafra
MAFRA - A primeira filial da Associação dos Pacientes

Oncológicos deCanoinhas eRegião (Apoca), localizadaemMafra,
( está intensificando acampanha de sensibilização do empresariado e
dos cidadãos mafrenses, com o objetivode formar um círculo de
amigos colaboradores. ''Nossa associaçãoprecisadeparceiros para se
manter", acreditaMarciana Salai, diretora daApoca.

A campanhajá começaadar resultados. Essa semana, o empresá
rio EgonWerner, assumiu o compromisso dedestinar uma quantia
mensal

à

Associação.Além deWerner, outros empresários têm se

manifestado propensos a contribuir. Marciana ressalta que as visitas

que ela e a tesoureiradaApoca,ErnestinaGonçalves deLima têm feito

aempresasmafrenses, tem apresentado ótimos resultados. "Até agora
fomos muito bem recebidas por todos", ressalta.Além de empresári
os, acomunidademafrense tem semostrada solidária.OcamêAmigo
daApoca, quepermite aqualquerpessoa doar valoresmensais apartir
deR$5 aAssociação,jáfoi lançado emMafrae até agora, o número de
contribuintes é bastante satisfatório, embora quantomais pessoas aju
daremmais fácil se toma ajudar os pacientes oncológicos."Precisamos
aumentar nossa equipe emMafrapara fortalecer cada vezmais nossa
associação", afirma a administradora daApocadeMafra, Lea Olsen.

Marciana ressalta que as pessoas precisam se conscientizar de
que aApocajánãopertence aum sómunicípio. Com a filialmafrense,

Equipe Apoca e alguns dos primeiros colaboradores
mafrenses

Célia e Jane; da Apoca, mostram algumas das primeiras
doações

Lea Olsen, Marciana Salai, Egon Werner e Ernestina
de Lima

aApoca se tomou uma entidade regional, efetivamente. "De�
forma, quem contribui com aApocaestará ajudando pacientes cor

câncer de toda a região doPlanaltoNorte", afirma.
Marcianaexplica que o objetivo, que já está em prática, éa

tomar aApoca um suporte aos pacientes com câncerno Planali
Norte, até que o tratamento oncológico seja descentralizado. Ho�
para receber tratamento custeado pelo SUS, pacientes que sofrei
de câncerprecisam viajar450 quilômetros atéFlorianópolis e aguq
dar, em alguns casos,mais de 10horas para fazer uma simple
consulta.

''Temos certeza que com aunião de todos, Governo e iniciati1
privada, seremos em breve referência no tratamento humanizad
em relação aoportador de câncer", garanteMarciana.

Apoca ganha destaque na RBS TV
Será exibida nos próximos dias uma matéria feita peio repôrter Peterson Isidoro da RBS Tv, na sede da Associação dos Pacientes Oncoiágicos de

Canoinhas e Regido (Apoca}; na tarde de quarta-feira, 3. A reportagem deve ser exibida pelo Jornal do Almoço;'

câncer
Equipe Apoca com a equipe da RBS TV

Marciana e Ernestina sendo entre
vistadas

Musicoterapia no ambulatório c amou

atenção da equipe de reportagem
Dr. Victor Martinez, médico da Apoca,
fala sobre a importância da Apoca

Pacientes aguardam na sala de espera
da Apoéa

A Prefeitura de Canoinhas, através da Secretaria Municipal de EducaçãO
e Fundação Municipal de Cultura, está resgatando a cultura de Canoinhas.
Foram adquiridOS vários instrumentos musicais, desde violinos até bateria, além
de coleções de livros para a Biblioteca PúblicaMunicipal. A intenção é recuperar
a Cultura e a História do nosso município.

"TRANSPARÊNCIA, TRABALHO E PROGRESSO" Prefeitura de Canoinhas
Gestão 2005 . 2008
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